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Ｇ公式訪問（山形東）

青少年交換多地区合同スプリングキャンプ

（春分の日）

第 36 回全国ローターアクト研修会 山形大会

Ｇ公式訪問（小国）

Ｇ公式訪問（山形北）
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ガバナーは語る 入会候補者向けパンフレット

ガバナーは語る ロータリークラブのクレジットカード

ジョン・ヒューコ事務総長講演

新庄東高校インターアクト活動視察
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青少年交換学生マンスリーレポート

ガバナー公式訪問・表敬訪問報告

新会員紹介

ロータリー財団寄付表彰・米山寄付表彰

■ 水と衛生月間
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題字：野村百合子（山形北 RC）

山形の宝 最上川の文化的資産50選写真コンテスト 入賞
タイトル：暮れゆく最上川
撮影者：加藤多一郎氏（鶴岡市）
撮影場所：眺海の森からの眺め
写真提供：美しい山形・最上川フォーラム



ˍȁ΄ΨȜང࿚͉ॼͤˏ̱̹̾͂̈́ͤ͘Ȋ

　　昨年˓月１３日（木）のฒవＲＣから始まったガバ

ナー公式訪問も、３月１５日（߄）の山形ＲＣ、３

月２˓日（କ）の小࣭ＲＣ、最後にホームクラブであ

る３月２８日（木）の山形北ＲＣの３つを残すだけと

なりました。

　　できるだけガバナー公式訪問のをࡘらし、現

役世代のガバナーを輩出できるようにしたいという

জのわがままで、時期もဒဉをって୭定させてい

ただくとともに、ࣣ同例会やの例会への公式訪問

もତ多く୭אしていただきました。本当にありがと

うございました。

　　上のৢ૯は、２月６日（火）に山形中央ＲＣの公式

訪問例会におじ͝ましたषのホテルメトロポリタン

山形でのスナΛプです。実は、前、ݛし͐りに֩

みً̨て、当日のおಓの例会ೄ前まで体がす̪れ̴、

ま̴いな̛とএいながら̪ったりとホテルႹのΕ

フーにもたれかかっていたら、山形中央ＲＣの鈴

木ု子会員（ホテルメトロポリタン山形務）から、

「ガバナーȊ何気取ってんのȊ」などとからかわれ、

ΩシλΛとज़られたৢ૯なのです。気取っているわ

けではなく、気ち՛かっただけなのです（トホホ）。

ˎȁ̞̞͢͢༿ٖාഽུ͜ڒই൲̳́Ȋ

　　昨年１１月２日（木）の次期ガバナー補佐ࡄਘ会に

始まり、１２月２日（ാ）の第１ٝ地区ΙȽムࡄਘΓ

ηナー、そして、２月１０日（ാ）には次期ロータリー

़౬補੩ۯ߄理Γηナー、２月２３日（߄）には第２

ٝ地区ΙームࡄਘΓηナーが開催され、いよいよ༿

ٖ年度も本ڒ始動しました。

　　アメリܦりの༿ٖエレクトはますますおࡓ気で

す。ステフΣーġ˝ȅアーΙΛクＲ˥会長エレクト

の「ロータリーのマΐΛク」の年度テーマのもと、༿

ٖ年度の充実した活動をごܫ念申し上げます。

　　アーΙΛクＲ˥会長エレクトの１月８日の年度

テーマ࣒は、月信２月にࠇशしたところですが、

今ٝは、࣭षロータリーのドンともઠされるΐοン・

Ϊνー࣭षロータリー事務長࠳最ࣞୣאࠐ任者

の同日の࣒「ロータリーの最もܲ重なリΕース」の

をࠇशします。今、࣭षロータリーは何を考え

ているのか、ロータリー活動の世ٮ的なಲၠは、な

どなど考えさせられることも多い࣒となってお

りますので、皆様もଵ非ご一උください。

ˏȁઁා۟;ͻϋΗȜ΅λϋίͅ४̹̱̱͘حȊ

　　１月２８日（日）から２˕日（月）までの一ฑඵ日で、

北多地区ࣣ同ઁ年۟;ィンター΅λンプに参

加してきました。௬ؐライΎχールドス΅ー場でス

΅ーやスΦーδードを楽しみ、௬ؐライΎ;Λディ

ロΛΐでのࣣです。

　　その詳ळは、後ܱܱ事のとおりですが、ロータリ

アンもজを含めて当地区から１０名、ݠઽのઐ良ˬ

ˣ始め、૩、܊手、ਝ田、ോから˓名と北ڎ

地区から参加していただきました。ઁ年۟学生

も北ڎ地からସ１Ĳ名が大ਬࣣ。当地区からは

今年ذにアメリとイタリアに෩ࡍ予定の補学生

２名とＲ˫˰ˡ˴１名も参加し、ସ３１名での

΅λンプとなり、大いにେり上がり、充実した;ィ

ンター΅λンプとなりました（次༁のৢ૯）。

ːȁ͈ނ౷ߊఱ会ͅ४̧̹̱̱̀͘حȊ

　２月２６日（月）から２˓日（火）までނධ部地区

（第２˓５０地区）、２８日（କ）から２˕日（木）まで

ނ北部地区（第２５８０地区）の地区大会に参加し

てきました。

　　会場は、ނධ部地区がΈランドプリンスホテル

新ࣞႊ、そして、ނ北部地区はあのೱ࣭ホテルです。

はい、予ேりのഴၳのࣞさ。ނධ部地区のＲ

˥会長代理ۥ迎๓ॹ会のഴၳはロータリアンも同

ฺ者も２８Ȅ０００（当地区は１０ڎȄ０００）、

ނ北部地区にঢっては、Ｒ˥会長代理ۥ迎๓ॹ会

のഴၳは、何と、ロータリアンも同ฺ者も４０Ȅ

地区大会ഴၳもロータリアン３０Ȅ０。０００

ڎ当地区はこれも）同ฺ者２０Ȅ０００、００

１０Ȅ０００）。

　　ホテルׯ会ၳを含めた֩全般のࣞث൯、ނ

という場ਫ਼もあるでし͡うが、それにしても、と

いう感じです。

　　大会全体のܑ画ඤယ、ৗ、出、ホテルၳ理のৗ、

エンターテインメント、何を取っても当地区は全く

けていませんでした。実は、ఈの地区の地区大会

関߸のഴၳは、どんな地方സঌでもＲ˥会長代理

となって迎๓ॹ会のഴၳは最೩１５Ȅ０００ۥ

おります。時代のଦସをޭࡉめ、当地区の今後の地

区大会においても、ဒりྫ理ないように、再検討し

なければならない問題だとএいます（実ष、地区大

会のਓ支でলが出るとすれば、Ｒ˥会長代理ۥ迎

๓ॹ会と全体懇親会のဥですから）。

ˑȁ̭̥ͦͣઁා༮ॽ۾Ⴒমު̦࿒ฒ̳̱́؋Ȋ

　জの年度も、あと残すところ４か月となりました

が、今年は、実はこれからの残り４か月で、ઁ年

奉仕関Ⴒ事ުが目ฒ؋しなのです。

　　ま̴は、３月２３日（ാ）から２４日（日）まで、山

形テルとホテルメトロポリタン山形で開催される

「第３６ٝ全࣭ローターアクトࡄਘ会　山形大会」。

ローターアクトクラブは、今、変ڟの૯っై中にあ

ります。ローターアクトクラブの現ેと課題、そし

てྚြを、全࣭のロータリアン、ローターアクター

と語りࣣってみまし͡う。このイαントを、ローター

アクトクラブの活性化のためのܳบसとする͓く、

ࠃを出しࣣいまし͡う。

　　そして、５月１１日（ാ）から１２日（日）、ഛൺঌ

ྦྷ化会܁とഛൺホテルにて、「第２˓࣭ٝषロータ

リー日本ઁ年ݪࡄ۟会　山形会議」が開催され

ます。全࣭から۟学生（ࣞࢷ生を、およそ１年間

相手࣭のロータリークラブと相ࡽに۟するもので、

ロータリーの活動に参加するなかで、親大ঀとし

てࡽいの࣭の理ٜを૬める活動をしています）、Ｒ˫

˰ˡ （˴ઁ年۟事ުの˫ ・˞˫ ˣ）、ઁ年۟

に関߸するロータリアン൝ତຐ名がਬい、ઁ年

۟にచする理ٜを૬めるとともに、ૂを͚֗ܥ会

となります。

　　そして、最後は、６月１日（ാ）から２日（日）にか

けて、「気づき　そして　感৫」をテーマに、ࢺعێ

ঌඤ（ࢺعێݰঌ立田代小学ࢷࢷৡ）にて開催される

地区Ｒ˵˨ （̋œ Ű ŵ Ţ ų ź ġ Ś Ű Ŷ ŵ ũ ġ ō Ŧ Ţ ť Ŧ ų Ŵ ũ Ū ű ġ

łŸ Ţ ų ť Ŵ　ロータリーઁ年リーΘーシΛプࡄਘ）

です。

　　ロナؼで中౯していた地区Ｒ˵˨˝がݛし͐り

に໘活します。地区ඤڎクラブから多ତのઁ年参

加者をごଔஒいただき、充実したＲ˵˨˝を実施し

たいと考えております。

　　ଵ非、୲大なるご協力をおܐいいたします。

ġչ२΄ΨȜġζϋΑςȜιΛΓȜΐ

ローΗςー̠ͬͧࢊローΗςー̠ͬͧࢊ

Ĳ
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ġչ२΄ΨȜġζϋΑςȜιΛΓȜΐ

ローΗςー̠ͬͧࢊローΗςー̠ͬͧࢊ

ˍȁ΄ΨȜང࿚͉ॼͤˏ̱̹̾͂̈́ͤ͘Ȋ

　　昨年˓月１３日（木）のฒవＲＣから始まったガバ

ナー公式訪問も、３月１５日（߄）の山形ＲＣ、３

月２˓日（କ）の小࣭ＲＣ、最後にホームクラブであ

る３月２８日（木）の山形北ＲＣの３つを残すだけと

なりました。

　　できるだけガバナー公式訪問のをࡘらし、現

役世代のガバナーを輩出できるようにしたいという

জのわがままで、時期もဒဉをって୭定させてい

ただくとともに、ࣣ同例会やの例会への公式訪問

もତ多く୭אしていただきました。本当にありがと

うございました。

　　上のৢ૯は、２月６日（火）に山形中央ＲＣの公式

訪問例会におじ͝ましたषのホテルメトロポリタン

山形でのスナΛプです。実は、前、ݛし͐りに֩

みً̨て、当日のおಓの例会ೄ前まで体がす̪れ̴、

ま̴いな̛とএいながら̪ったりとホテルႹのΕ

フーにもたれかかっていたら、山形中央ＲＣの鈴

木ု子会員（ホテルメトロポリタン山形務）から、

「ガバナーȊ何気取ってんのȊ」などとからかわれ、

ΩシλΛとज़られたৢ૯なのです。気取っているわ

けではなく、気ち՛かっただけなのです（トホホ）。

ˎȁ̞̞͢͢༿ٖාഽུ͜ڒই൲̳́Ȋ

　　昨年１１月２日（木）の次期ガバナー補佐ࡄਘ会に

始まり、１２月２日（ാ）の第１ٝ地区ΙȽムࡄਘΓ

ηナー、そして、２月１０日（ാ）には次期ロータリー

़౬補੩ۯ߄理Γηナー、２月２３日（߄）には第２

ٝ地区ΙームࡄਘΓηナーが開催され、いよいよ༿

ٖ年度も本ڒ始動しました。

　　アメリܦりの༿ٖエレクトはますますおࡓ気で

す。ステフΣーġ˝ȅアーΙΛク会長エレクトの

「ロータリーのマΐΛク」の年度テーマのもと、༿ٖ

年度の充実した活動をごܫ念申し上げます。

　　アーΙΛク会長エレクトの１月８日の年度テーマ

、शしたところですが、今ٝはࠇは、月信２月に࣒

࣭षロータリーのドンともઠされるΐοン・Ϊνー

࣭षロータリー事務長࠳最ࣞୣאࠐ任者の同日

の࣒「ロータリーの最もܲ重なリΕース」のを

शします。今、࣭षロータリーは何を考えているࠇ

のか、ロータリー活動の世ٮ的なಲၠは、などなど

考えさせられることも多い࣒となっております

ので、皆様もଵ非ご一උください。

ˏȁઁා۟;ͻϋΗȜ΅λϋίͅ४̹̱̱͘حȊ

　　１月２８日（日）から２˕日（月）までの一ฑඵ日で、

北多地区ࣣ同ઁ年۟;ィンター΅λンプに参

加してきました。௬ؐライΎχールドス΅ー場でス

΅ーやスΦーδードを楽しみ、௬ؐライΎ;Λディ

ロΛΐでのࣣです。

　　その詳ळは、後ܱܱ事のとおりですが、ロータリ

アンもজを含めて当地区から１０名、ݠઽのઐ良ˬ

ˣ始め、૩、܊手、ਝ田、ോから˓名と北ڎ

地区から参加していただきました。ઁ年۟学生

も北ڎ地からସ１Ĳ名が大ਬࣣ。当地区からは

今年ذにアメリとイタリアに෩ࡍ予定の補学生

２名とＲ˫˰ˡ˴１名も参加し、ସ３１名での

΅λンプとなり、大いにେり上がり、充実した;ィ

ンター΅λンプとなりました（次༁のৢ૯）。

ːȁ͈ނ౷ߊఱ会ͅ४̧̹̱̱̀͘حȊ

　２月２６日（月）から２˓日（火）までނධ部地区

（第２˓５０地区）、２８日（କ）から２˕日（木）まで

ނ北部地区（第２５８０地区）の地区大会に参加し

てきました。

　　会場は、ނධ部地区がΈランドプリンスホテル

新ࣞႊ、そして、ނ北部地区はあのೱ࣭ホテルです。

はい、予ேりのഴၳのࣞさ。ނධ部地区のＲ

˥会長代理ۥ迎๓ॹ会のഴၳはロータリアンも同

ฺ者も２８Ȅ０００（当地区は１０ڎȄ０００）、

ނ北部地区にঢっては、Ｒ˥会長代理ۥ迎๓ॹ会

のഴၳは、何と、ロータリアンも同ฺ者も４０Ȅ

地区大会ഴၳもロータリアン３０Ȅ０。０００

ڎ当地区はこれも）同ฺ者２０Ȅ０００、００

１０Ȅ０００）。

　　ホテルׯ会ၳを含めた֩全般のࣞث൯、ނ

という場ਫ਼もあるでし͡うが、それにしても、と

いう感じです。

　　大会全体のܑ画ඤယ、ৗ、出、ホテルၳ理のৗ、

エンターテインメント、何を取っても当地区は全く

けていませんでした。実は、ఈの地区の地区大会

関߸のഴၳは、どんな地方സঌでもＲ˥会長代理

となって迎๓ॹ会のഴၳは最೩１５Ȅ０００ۥ

おります。時代のଦସをޭࡉめ、当地区の今後の地

区大会においても、ဒりྫ理ないように、再検討し

なければならない問題だとএいます（実ष、地区大

会のਓ支でলが出るとすれば、Ｒ˥会長代理ۥ迎

๓ॹ会と全体懇親会のဥですから）。

ˑȁ̭̥ͦͣઁා༮ॽ۾Ⴒমު̦࿒ฒ̳̱́؋Ȋ

　জの年度も、あと残すところ４か月となりました

が、今年は、実はこれからの残り４か月で、ઁ年

奉仕関Ⴒ事ުが目ฒ؋しなのです。

　　ま̴は、３月２３日（ാ）から２４日（日）まで、山

形テルとホテルメトロポリタン山形で開催される

「第３６ٝ全࣭ローターアクトࡄਘ会　山形大会」。

ローターアクトクラブは、今、変ڟの૯っై中にあ

ります。ローターアクトクラブの現ેと課題、そし

てྚြを、全࣭のロータリアン、ローターアクター

と語りࣣってみまし͡う。このイαントを、ローター

アクトクラブの活性化のためのܳบसとする͓く、

ࠃを出しࣣいまし͡う。

　　そして、５月１１日（ാ）から１２日（日）、ഛൺঌ

ྦྷ化会܁とഛൺホテルにて、「第２˓࣭ٝषロータ

リー日本ઁ年ݪࡄ۟会　山形会議」が開催され

ます。全࣭から۟学生（ࣞࢷ生を、およそ１年間

相手࣭のロータリークラブと相ࡽに۟するもので、

ロータリーの活動に参加するなかで、親大ঀとし

てࡽいの࣭の理ٜを૬める活動をしています）、Ｒ˫

˰ˡ （˴ઁ年۟事ުの˫ ・˞˫ ˣ）、ઁ年۟

に関߸するロータリアン൝ତຐ名がਬい、ઁ年

۟にచする理ٜを૬めるとともに、ૂを͚֗ܥ会

となります。

　　そして、最後は、６月１日（ാ）から２日（日）にか

けて、「気づき　そして　感৫」をテーマに、ࢺعێ

ঌඤ（ࢺعێݰঌ立田代小学ࢷࢷৡ）にて開催される

地区Ｒ˵˨ （̋œ Ű ŵ Ţ ų ź ġ Ś Ű Ŷ ŵ ũ ġ ō Ŧ Ţ ť Ŧ ų Ŵ ũ Ū ű ġ

łŸ Ţ ų ť Ŵ　ロータリーઁ年リーΘーシΛプࡄਘ）

です。

　　ロナؼで中౯していた地区Ｒ˵˨˝がݛし͐り

に໘活します。地区ඤڎクラブから多ତのઁ年参

加者をごଔஒいただき、充実したＲ˵˨˝を実施し

たいと考えております。

　　ଵ非、୲大なるご協力をおܐいいたします。

ġչ२΄ΨȜġζϋΑςȜιΛΓȜΐ

̷̱̀ȁローΗςー̷̱̠̱ͬ̀͜ڢȁローΗςー̠̱ͬ͜ڢ

ĳňŰŷŦųůŰųȧŴġŎŰůŵũŭźġōŦŵŵŦųġŷŰŭįĺ



΄ΨȜ͉ͥࢊ

වٛ༞৪̫࢜ΩンέτΛΠ

ġ΄ΨȜ͉ͥࢊȁව会༞৪̫࢜ΩϋέτΛΠ

ȁौා˓̥ͣই̹̽͘΄ΨȜང࿚ȃ΄ΨȜͅచ̳ͥါབ͈̠̻́Ȃ̷̤̩ͣड͜ఉ

̞͈̦Ȃȶව会༞৪̫࢜ΩϋέτΛΠȷ͉ ౷́ߊဥփ̵̱̥̀ͭ͘Ȃဥփ̱̞̞̱̹̀̈́͂ͣ

౷ߊඤ͈ఈ͈クラブ͈̤ஒ͈͛ΩϋέτΛΠ̦̜̹̽ͣત̱ٚ̀ဳ̱̞͈̳̦́Ȃ̞̠͈͂͜

̳́ȃ

ȁ̷̭́Ȃজ்̦௸͓͙̱̹͈̀́͘Ȃ̮༭̞̹̱࣬͘ Ȫ̳ˍˎːȪକȫ͈ ఆ५υȜΒˮ

ང࿚͈षͅ௵̱̱̹͈́͘ȫȃ͈˟

ȁζͼȆυȜΗςȜȪζͼȆυȜΗςȜ͈ಎ͉ͅȂව会༞৪̫࢜ΩϋέτΛΠ͈ै଼մඤȜ

Ȝ̦̜̳͈ͤ́͘Ȃଵ̮။̩̺̯̞ȫ͞ ΥΛΠ̈́̓Ȃș̈́ૂ༭࡙͓͙̱̹̦ͬ̀͘Ȃ

জ̦࿒̱̹ͅఉ数͈ΩϋέτΛΠȪ౷͈ٸߊˮ˟͈̀͛͜܄ȫ͈ ಎ́ȂडਜΩϋέτΛΠર

͈ર৪ ȶ͉ධုˮ˟ȷ́ ̳ȃ

ȁධုˮ˟̥࡛ͣͬັ̱̀ೀ̞̹͈́Ȃུြ͉˞ˑๅȪນঞȂ̧ٳࡉˎ༁Ȃၔນঞȫ̈́ ͈

̳̦́ȂസࣣષȂষ༁͈ऒષͅນঞȂֲષͅၔນঞȂئ၇̧ͅٳࡉˎ༁͈ਜ਼́ࠇश̱̳͘ȃ

ḁ͈̞̞̦̏ةȂ̭̦̓ບ̧̦̳̥͈́ͥ́ثȂ

ȁӱġιΛΓȜΐ̦̥̳̞ͤ͞

ȁӲġུܖഎૂ༭̦̩ͦ̈́͜ࠇश̯̞ͦ̀ͥ

ȁӳġৢ૯ͬఉဥ̳ͥ̈́̓ࢥ̞̳͞ࡉຳ̦̯̞̈́ͦ̀ͥ

̭̺͂͂এ̞̳͘ȃ

ȁධုˮ˟͈ΩϋέτΛΠٜ́୰̱̳͂͘Ȃӱ͈ιΛΓȜΐ͈̥̳̯̳̦ͤ́͞Ȃນঞ͈

ȶ༮ॽ͂ૂ͈ႊ̠̬ͬ͢ࢩȽυȜΗςȜͬఘخ̱ࡑෝͬอ̠̱͢ࡉȽȷȂ̧ٳࡉˎβȜΐ࿒

ȶ͈̜̹̦̈́υȜΗςȜͅව会̱̹ͣȷ͂ ̞̠΅λΛΙάȜ̥͙̦̞̞̳̱̾́͜Ȃඤယ͈

ડ͜ϋΩクΠ̥̳̞̳́ͤ́͞ȃӲུ͈ܖഎૂ༭̞̳̦̾̀́ͅȂ̧ٳࡉˎ༁࿒͈ව会ૄ

า̫̩̳͞ࡉഎૂ༭ུ̦ܖါ͞ဥ̈́̓ٽ࿒̦̥̳̩ͤ͞Ȃ̷ͦ͂ၔນঞͅクラブࣜڎ͈

൚ڂ༁֚́͘۹̱̀ˏ̧ٳࡉຳ̞͉̾̀ͅȂນঞ̥ͣࢥ̞̳͞ࡉश̯̞̳ͦ̀͘ȃӳ͈ࠇ̩̈́

̳ͥৢ૯̦ఉဥ̯̞̳ͦ̀͘ȃ

ȁઁ̱Ȃজ̥ͣঐഊ̵̯̞̹̺̩̳̀͂ͦ͊Ȃ̧ٳࡉˍ༁࿒͈࣭षυȜΗςȜクラブ͈ڰ൲ͅ

ಎ̥͈̦͚̱ͣͧഐ୨̵̥̱̦ͦͭ͘͜Ȃ̵͛̀ນঞ͈ٮ࿒̞͈̾̀ͅৢ૯͉ଲࣜڎ̳ͥ۾

֚๔ఱ̧̈́ৢ૯͉Ȃධုˮ˟͈ڰ൲͈အঊ̥͈͂ৢ૯͈༷̦̞̞͂এ̞̳͘ȃ

ȁ̹͘Ȃ̧ٳࡉˎ༁࿒ ȶ͈υȜΗςȜ͈࿒എȷ͈ ਫ਼͉ȂȶυȜΗςȜ͈࿒എȷ͈ؿ ུࡔࢊ͉́

̩̈́Ȃ̷ͦͬ۰ౙͅါ̱̹փ͈༷̦̥̳̩ͤͤ̈́ͥ͂͢͞এ̞̳͘ȃ

ȁडٯͅࢃအ༷̤̳̱̹̞̞͘ͅܐȃজ͈ාഽಎ͉ͅȂ̭ ͈ව会༞৪̫࢜ΩϋέτΛΠ͈͉Ȃ

အ༷͈クラブ͈ΩϋέτΛΠ̦̜̱̹ͤͣ͘Ȃজզ̀ٯ൦̩̱̹̞͈ͬ́ȂଵḀ̑͂ة

Ȫɧ˕˕ˌȽˌˌˑ˓ȁ५ࠁঌݠˑȽˍˎȽˎˍȁչ२༹ၙমྩਫ਼ȫͅ ࡛ˎ໐̮ͬဍ

̢͈̠̤එ̫̩̺̯̞ȃজ̦Ȃठഽ൦̱̀Ȃခૂ̈́ף༭͈ͬࣽࢃ́ठഽ৾ͤષ̬̹̞͂

এ̞̳͘ȃ

ȁȶυȜΗςȜ̠ͬͧࢊȁ̷̱̀ȁυȜΗςȜ̠̱ͬ͜ڢȷ

ȁ̷͈૯փ͉ȂυȜΗςȜ͈̭̞͂̈́ͭͧͥͩͅ۾ဇြȂ͇̞ͣȂض࢘എ༹̈́̈́̓̈́̓Ȃ͂

Ȃ̷̢̠͙̀͢ࣉ̞ࣣͤࢊ̭ͭ͂ ̠̳ͦ͊Ȃ͕ ͣȂߓఘഎ̈́ͺͼΟͺ̦ষș̥̱͂͐́͡Ȃ̓ ̤Ȃ

υȜΗςȜ͇̞̱̽̀͢ڢȂ̞̠̭̳͂͂́ȃ

ȁ̷̠̳ͥ͂Ȃව会༞৪̫࢜ΩϋέτΛΠ͜Ȃ౷́ߊൡ֚എ̈́ͬै଼̳͉ͥͤ͢Ȃڎクラ

ブ̦ͬࠃ̱ࣣ̽̀ै଼̱̹༷̦̞̞͂এ̠͈̳́ȃ

ȁু͈クラブ͈͉͙ޑȉȁྛႁ͉ȉȁ̷̠ͦͬ̓̽̀͞ഥ̢ͥȉ

ȁව会༞৪̫࢜ΩϋέτΛΠͬै̷଼ً̳̭̦ͥȂু͈ͣクラブͬ͛̾ࡉೄ̳ၻ̧̞̥̽

̫̥̳̈́ͥͣ́ͅȃΩϋέτΛΠ͈ै̷଼ͦুఘ̦Ȃુͅခփ݅̈́υȜΗςȜڰ൲͈̳̈́́ȃ

ġ΄ΨȜ͉ͥࢊȁව会༞৪̫࢜ΩϋέτΛΠ

Ĵ



΄ΨȜ͉ͥࢊ

වٛ༞৪̫࢜ΩンέτΛΠ

ġ΄ΨȜ͉ͥࢊȁව会༞৪̫࢜ΩϋέτΛΠ

ȁौා˓̥ͣই̹̽͘΄ΨȜང࿚ȃ΄ΨȜͅచ̳ͥါབ͈̠̻́Ȃ̷̤̩ͣड͜ఉ

̞͈̦Ȃȶව会༞৪̫࢜ΩϋέτΛΠȷ͉ ౷́ߊဥփ̵̱̥̀ͭ͘Ȃဥփ̱̞̞̱̹̀̈́͂ͣ

౷ߊඤ͈ఈ͈クラブ͈̤ஒ͈͛ΩϋέτΛΠ̦̜̹̽ͣત̱ٚ̀ဳ̱̞͈̳̦́Ȃ̞̠͈͂͜

̳́ȃ

ȁ̷̭́Ȃজ்̦௸͓͙̱̹͈̀́͘Ȃ̮༭̞̹̱࣬͘ Ȫ̳ˍˎːȪକȫ͈ ఆ५υȜΒˮ

ང࿚͈षͅ௵̱̱̹͈́͘ȫȃ͈˟

ȁζͼȆυȜΗςȜȪζͼȆυȜΗςȜ͈ಎ͉ͅȂව会༞৪̫࢜ΩϋέτΛΠ͈ै଼մඤȜ

Ȝ̦̜̳͈ͤ́͘Ȃଵ̮။̩̺̯̞ȫ͞ ΥΛΠ̈́̓Ȃș̈́ૂ༭࡙͓͙̱̹̦ͬ̀͘Ȃ

জ̦࿒̱̹ͅఉ数͈ΩϋέτΛΠȪ౷͈ٸߊˮ˟͈̀͛͜܄ȫ͈ ಎ́ȂडਜΩϋέτΛΠર

͈ર৪ ȶ͉ධုˮ˟ȷ́ ̳ȃ

ȁධုˮ˟̥࡛ͣͬັ̱̀ೀ̞̹͈́Ȃུြ͉˞ˑๅȪນঞȂ̧ٳࡉˎ༁Ȃၔນঞȫ̈́ ͈

̳̦́ȂസࣣષȂষ༁͈ऒષͅນঞȂֲષͅၔນঞȂئ၇̧ͅٳࡉˎ༁͈ਜ਼́ࠇश̱̳͘ȃ

ḁ͈̞̞̦̏ةȂ̭̦̓ບ̧̦̳̥͈́ͥ́ثȂ

ȁӱġιΛΓȜΐ̦̥̳̞ͤ͞

ȁӲġུܖഎૂ༭̦̩ͦ̈́͜ࠇश̯̞ͦ̀ͥ

ȁӳġৢ૯ͬఉဥ̳ͥ̈́̓ࢥ̞̳͞ࡉຳ̦̯̞̈́ͦ̀ͥ

̭̺͂͂এ̞̳͘ȃ

ȁධုˮ˟͈ΩϋέτΛΠٜ́୰̱̳͂͘Ȃӱ͈ιΛΓȜΐ͈̥̳̯̳̦ͤ́͞Ȃນঞ͈

ȶ༮ॽ͂ૂ͈ႊ̠̬ͬ͢ࢩȽυȜΗςȜͬఘخ̱ࡑෝͬอ̠̱͢ࡉȽȷȂ̧ٳࡉˎβȜΐ࿒

ȶ͈̜̹̦̈́υȜΗςȜͅව会̱̹ͣȷ͂ ̞̠΅λΛΙάȜ̥͙̦̞̞̳̱̾́͜Ȃඤယ͈

ડ͜ϋΩクΠ̥̳̞̳́ͤ́͞ȃӲུ͈ܖഎૂ༭̞̳̦̾̀́ͅȂ̧ٳࡉˎ༁࿒͈ව会ૄ

า̫̩̳͞ࡉഎૂ༭ུ̦ܖါ͞ဥ̈́̓ٽ࿒̦̥̳̩ͤ͞Ȃ̷ͦ͂ၔນঞͅクラブࣜڎ͈

൚ڂ༁֚́͘۹̱̀ˏ̧ٳࡉຳ̞͉̾̀ͅȂນঞ̥ͣࢥ̞̳͞ࡉश̯̞̳ͦ̀͘ȃӳ͈ࠇ̩̈́

̳ͥৢ૯̦ఉဥ̯̞̳ͦ̀͘ȃ

ȁઁ̱Ȃজ̥ͣঐഊ̵̯̞̹̺̩̳̀͂ͦ͊Ȃ̧ٳࡉˍ༁࿒͈࣭षυȜΗςȜクラブ͈ڰ൲ͅ

ಎ̥͈̦͚̱ͣͧഐ୨̵̥̱̦ͦͭ͘͜Ȃ̵͛̀ນঞ͈ٮ࿒̞͈̾̀ͅৢ૯͉ଲࣜڎ̳ͥ۾

֚๔ఱ̧̈́ৢ૯͉Ȃධုˮ˟͈ڰ൲͈အঊ̥͈͂ৢ૯͈༷̦̞̞͂এ̞̳͘ȃ

ȁ̹͘Ȃ̧ٳࡉˎ༁࿒ ȶ͈υȜΗςȜ͈࿒എȷ͈ ਫ਼͉ȂȶυȜΗςȜ͈࿒എȷ͈ؿ ུࡔࢊ͉́

̩̈́Ȃ̷ͦͬ۰ౙͅါ̱̹փ͈༷̦̥̳̩ͤͤ̈́ͥ͂͢͞এ̞̳͘ȃ

ȁडٯͅࢃအ༷̤̳̱̹̞̞͘ͅܐȃজ͈ාഽಎ͉ͅȂ̭ ͈ව会༞৪̫࢜ΩϋέτΛΠ͈͉Ȃ

အ༷͈クラブ͈ΩϋέτΛΠ̦̜̱̹ͤͣ͘Ȃজզ̀ٯ൦̩̱̹̞͈ͬ́ȂଵḀ̑͂ة

Ȫɧ˕˕ˌȽˌˌˑ˓ȁ५ࠁঌݠˑȽˍˎȽˎˍȁչ२༹ၙমྩਫ਼ȫͅ ࡛ˎ໐̮ͬဍ

̢͈̠̤එ̫̩̺̯̞ȃজ̦Ȃठഽ൦̱̀Ȃခૂ̈́ף༭͈ͬࣽࢃ́ठഽ৾ͤષ̬̹̞͂

এ̞̳͘ȃ

ȁȶυȜΗςȜ̠ͬͧࢊȁ̷̱̀ȁυȜΗςȜ̠̱ͬ͜ڢȷ

ȁ̷͈૯փ͉ȂυȜΗςȜ͈̭̞͂̈́ͭͧͥͩͅ۾ဇြȂ͇̞ͣȂض࢘എ༹̈́̈́̓̈́̓Ȃ͂

Ȃ̷̢̠͙̀͢ࣉ̞ࣣͤࢊ̭ͭ͂ ̠̳ͦ͊Ȃ͕ ͣȂߓఘഎ̈́ͺͼΟͺ̦ষș̥̱͂͐́͡Ȃ̓ ̤Ȃ

υȜΗςȜ͇̞̱̽̀͢ڢȂ̞̠̭̳͂͂́ȃ

ȁ̷̠̳ͥ͂Ȃව会༞৪̫࢜ΩϋέτΛΠ͜Ȃ౷́ߊൡ֚എ̈́ͬै଼̳͉ͥͤ͢Ȃڎクラ

ブ̦ͬࠃ̱ࣣ̽̀ै଼̱̹༷̦̞̞͂এ̠͈̳́ȃ

ȁু͈クラブ͈͉͙ޑȉȁྛႁ͉ȉȁ̷̠ͦͬ̓̽̀͞ഥ̢ͥȉ

ȁව会༞৪̫࢜ΩϋέτΛΠͬै̷଼ً̳̭̦ͥȂু͈ͣクラブͬ͛̾ࡉೄ̳ၻ̧̞̥̽

̫̥̳̈́ͥͣ́ͅȃΩϋέτΛΠ͈ै̷଼ͦুఘ̦Ȃુͅခփ݅̈́υȜΗςȜڰ൲͈̳̈́́ȃ

ġ΄ΨȜ͉ͥࢊȁව会༞৪̫࢜ΩϋέτΛΠ

ĵňŰŷŦųůŰųȧŴġŎŰůŵũŭźġōŦŵŵŦųġŷŰŭįĺ



΄ΨȜ͉ͥࢊ

ローΗςー·ρή͈·τΐΛΠード

ġ΄ΨȜ͉ͥࢊȁυȜΗςȜクラブ͈クτΐΛΠȜΡ

ȁˎˌˎːාˎˍˌȪാȫͅ ट̯̹ͦȂ༿ٖ΄ΨȜτクΠාഽ͈υȜΗςȜ़౬༞੩ٳ

ၑΓηȜ͈ৗ݃؊൞ȜȜ́Ȃ༿ٖාഽ͈లːΈσȜί΄ΨȜ༞ऎ݊౷̯ۯ߄ Ȫͭఱࢺ

ˮ˟ȫ̥ ͣȂȶυȜΗςȜクラブ͈クτΐΛΠȜΡ̞̾̀ͅ୰ྶ̱̀ဳ̱̞ȃυȜΗςȜ़౬

ιςΛΠ̦ఱ̧̞͈̜́ͦ͊Ȃఱ̞ͅ၌ဥ̧̳͓͉̞̥́̈́ȷ͂́߸۾͈͂ ͈̮ৗ࿚Ȇ̮փࡉ

̦̜̱̹ͤ͘ȃ

ȁ̷͈ા́Ȃজ͉Ȃऔ̢͈̠મळ͉ː̤́൞̢̳ͥক͓̹͈̳̦́Ȃઁ்̱́͜

̞༷̦̞̞͈͉́͂এ̞Ȃˏ̤́൞̢̱̳͘ȃ̷͈͈ࢃૂح༭̦̜ͦ͊ȂठഽȂ́

৾ͤષ̬̳͘ȃ

ȁ̴͘ȂυȜΗςȜクラブ͂ୃ̱̀ͅࠈυȜΗςȜクラブクτΐΛΠȜΡͬอ̞̱࣐̀

͈͉ͥȂଲٮಎ́ȂӱΘͼȜΒクラブȜΡ͂ӲζΑΗȜȜΡȪུ͉́ςζΑΗȜ

ȜΡȫ͈ ˎ২́ Ȫ̳ˎ২͈͙̳́ȫȃ

ȁυȜΗςȜクラブ͈クτΐΛΠȜΡ͉Ȃ̴̞ͦ͜ȜΡͅυȜΗςȜζȜク̦ັ̞̤̀ͤȂ

ȜΡͬ၌ဥ̳ͥ͂၌ဥయ͈߄ˌȅˏΩȜΓϋΠ̦εςआ୲͈ڰ൲̱̀͂߄υȜΗςȜ़

౬ͅু൲എ̯ͦ͘ͅັܙ Ȫ̳႕̢͊ȜΡ၌ဥ̦ڣා̜͊ͦ́ྔˌˍۼȂˏˌˌ़̦౬ͅ

͉֚୨̩̈́Ȃ̷͈͉Ȝح၌ဥ৪͈͈̞̀̾ͅັܙȫȃ̳̭̯ͤ̈́͂ͥͦ͘ͅັܙ

Ρอ࣐会২͈২会࣓ڰࡃ൲̞̠̭̳͂͂̈́ͤ͘ͅȃ

ȁ̱̥̱ȂΘͼȜΑクラブȜΡ͉Ȃ̷̷̦͜͜ා会ˎːȄˎˌˌȪ୕ࣺȫ̥ ̥ͤ͘ Ȫ̳͜

̻ͧͭȂ̷ ͈Ȃࢽߗラ;ϋΐ͈၌ဥ͞ࠈγΞσ֩͞ഝ͈̓̈́֨ڬȂΘͼȜΒクラブȜ

Ρඊু͈ȜΫΑ̦̜̳ͤ͘ȫȃ̭͈തȂζΑΗȜΗȜΡ̞͉̾̀ͅȂȶυȜΗςȜͼϋΗȜ

ΏοσȁΌȜσΡζΑΗȜȜΡȷ͉ ා会ˍˍȄ̩ Ȫ୕ࣺȫ̥ˌˌ ̥̳̦ͤ͘ȂȶυȜΗςȜ

ͼϋΗȜΏοσȁΑΗϋΘȜΡζΑΗȜȜΡȷ͉ ා会̦ྫၳ̳̥́ͣȂ̤ං̳́ȃ

ȁ̹̺ȂΘͼȜΒクラブȜΡ͉ͅȂυȜΗςȜ̫࢜ͅඅ༆ͅဥփ̯̹ͦクτΐΛΠȜΡ

ΏΑΞθ̦̜̳ͤ͘ȃȶυȜΗςȜΘͼȜΒクラブȁȜετȜΠȜΡȷ͂ ̞̠͈́͜ȂȜ

Ρਫ਼৪ ȶ̦υȜΗςȜ͈ڎクラブȷȂȶ౷ߊȷȂȶ౷ߊտ員会ȷ͂ ̞̠ˏਅ႒̦ဥփ̯̞̳ͦ̀͘ȃ

ુ͈ȜΡ͉́ȂυȜΗςȜクラブ̥͂౷̥͂ߊ౷ߊտ員会̦ඊুͅクτΐΛΠȜΡͬਫ਼

̧̳̭͉̞͈ͥ͂́̈́́Ȃ̷ْ̺̫ͦ́͜ܢഎ͈̳̦̈́́Ȃ̭ ȶ͈υȜΗςȜΘͼȜΒク

ラブȁȜετȜΠȜΡȷͅ ̞͉̾̀ව会̥͂߄ා会̥͈͉֚͂୨̱̈́Ȃ૦ࣺ数ၳ

֚͜୨̥̥̞̞̠͈̳ͣ̈́͂́ȃ̯͘ͅȂࠐ͈͍֚ݞاࡓୈॳ͈ࣣၑاȂ̷̱͈̀߄ັܙड

ఱاȪ̥ͅږȂ౷̥͂ߊクラブౙպ̺͂ාۼ၌ဥ͉ڣఉ̞̳̥͇́ͣȫͅ ȜΡ́Ȃ̳ͥࡃ࣓

ဥΑΠ̦̥̥̞̞̠͈̳ͣ̈́͂́ȆȆΘͼȜΑ͜এ̞୨̹͈̳̽́͜ȃ̱̥͜Ȃ̭͈Ȝ

ΡΏΑΞθ͉ଲٮಎུ̺͈͙̫́́ͣͦͥ͘ȜΫΑ͈̭͂͂ȃ֚ͅࣉ̱̳͇͘ȃ

ȁȜΡ၌ဥ͈ڣ߄ˌȅˏΩȜΓϋΠͬεςआ୲͈ڰ൲ু̱̀͂߄൲എͅυȜΗςȜ़౬

̞̯͂ͥͦັܙͅ ȶ̠υȜΗςȜ͈クτΐΛΠȜΡȆίυΈラθȷ͉ ˎˌˌˌාͅٳই̯ͦ͘

̱̹̦ȂζͼȆυȜΗςȜ̳ͤ͂͘͢ͅȂٳইոြȂ̭͈ίυΈラθ́ͅܡ˔˒ˌྔༀΡσȪ

ȫؙ̦ˎˍ ़౬̯ͦͅັܙȂεςआ୲ڰ൲ͅၛ̷̹̠̳̀ͣͦ́ȃ

ˎˌˎːġΐοϋȆΪνȜমྩಿ࣒ȁυȜΗςȜ͈डܲ͜ਹ̈́ςΕȜΑ

ローΗςー͈डܲ͜ਹ̈́ςΕーΑ

ˎˌˎːġΐοϋȆΪνȜমྩಿ࣒

ΐοϋȆΪνȜ

࣭षυȜΗςȜমྩಿ࠳डࣞୣאࠐහ৪

ˎˌˎːාˍ˔

皆さま、こんにちは。

Ⴄঃ上のளୀらしいクリエイティブなٜࠨॐは、ࡢ人的なつながりをして、また人びとがވ
のૂ熱やޟ味をࡉ出したときに生み出されてきました。

もちろんজたちは、ポール・Χリスが人のΈループをਬめてロータリーを୭立したことをよ
くっています。

同様に、１˕˓０年代ば、テクΦロΐーへのૂ熱を分かちࣣっていることをったスティー
ブ・ΐοブΒとスティーブ・;ォΒΣアΛクは、アΛプルのンάνーターの最のプロトタ
イプをैるためにガレーΐにഝをࢹえました。

イΦαーシοン（ڟ新）とはܿにࡠったことではありません

１˕˕４年の࣭ष協議会でのࠆݝ中、地区ガバナーエレクトだったナイΐェリアのエマΣνエġ
ル・ルフデΐνঙとドイΜのロバート・ΐンΎーঙのඵ人が、༦子のࢫ࠲について会話を
わしました。らはす̪に、同じ目ດを分かちࣣっているだけでなく、それらの課題に取り組
͚ために協力するのを楽しんでいることに気づきました。

このૂがତ多くのプロΐェクトのきっかけとなり、「༦子のリプロΘクティブ・ΰルスのロー
タリー行動Έループ」の୭立へとつながりました。その結ض、リスクのある出ॲ年Ⴂの੫性
１００ྔ人に支援をओし͓るプロΐェクトが生まれました。

このプロΐェクトは、ロータリーの２๔目の大ܰ࿅プロΈラム補੩߄の受ႀプロΈラム「ナイ
ΐェリアのزのࢫ࠲のための協力」（ŕ Ű Ũ Ŧ ŵ ũ Ŧ ų ġ ŧ Ű ų ġ ŉ Ŧ Ţ ŭ ŵ ũ ź ġ Ň Ţ Ů Ū ŭ Ū Ŧ Ŵ ġ Ū ů ġ
ŏ Ū Ũ Ŧ ų Ū Ţ）のインスάレーシοンとなりました。プロΈラムは現在、ナイΐェリア全ാで同
様の結ضを出すために取り組んでいます。

জたちは今日の午後のΓΛシοンで、ロータリー会員の参加を௯し、組の଼長を後؋しする
新的で新しい方༹を༎み出して௯進するために、つながりとૂ熱を活かすことについて話しڟ
ていきます。

会員増強当ディレクターのブライアン・΅ンΈが、会員のために参加者中心の体ࡑをރす
ることの重要性についてお話しします。また、活動分野に基づくクラブを最近立ち上げたバー
ΐΣア・マΛΉンΐーさんから、新クラブを立ち上げるためのアイデアをごતٚいただきます。

জたちは、地区ガバナーの皆さまだけでロータリーをैりೄすことを期ఞしているわけではあ
りません。

アーΙΛク会長エレクトが今ಱ͓たように、ロータリーの行動計画は、ڟ新と協力をじて、
ロータリーの଼長のために皆さまが重要な役ڬをضたせることをাしています。特に、新しく
てもっとྛ力的な体ࡑを会員にރする新しいクラブの୭立をじてです。

新の必要性は今に始まったことではありません。জは、事務長にਖ任する̴っと前、非常ڟ
にࡃ身的な長年のロータリアンだったが、自分のクラブの会員ତがତ年間でࡘݢしているの
をࡉて、クラブが変わる必要性をஶえていたのをژえています。

はܜ度となくこう言いました：「なあ、ΐοン、会員がࡘり、新会員が入会してこないが、
それはজたちがഐ؊と変化にߎႻしているからだ。会員のΣーΒと期ఞに״った体ࡑがクラブ
でできるようにする必要がある」

のこの言ဩは２０年前にୃしく、今も૯実でありけています。世ٮはݢ௸に変化し、ロー
タリーはそれにࣣわせて変化する必要があるからです。জたちはそのβースにいついていま
せん。

ここにいくつかのޥく͓きデータがあります。ً５ݲ年間、２０ΩーΓントの地区が、新クラ
ブを一つも୭立していません。一つもです。昨年度には、４８ΩーΓントの地区が新クラブを
୭立しませんでした。

入会ܛབ者フォームでロータリーへの入会に関心をাしてきた人の３４ɓは、地区リーΘーか
らフォローアΛプを受けませんでした。入会した新会員のうち、１０ɓո上が入会後１年ոඤ
にప会しています。ప会者のତは、クラブでのਫ਼௺年ତがわ̴か３年ྚྖです。

これはよいことではありません。ప会した会員は、ロータリーにచする๛定的なࡉ方を͕かの
人とވ有しますから、ロータリーブランドにもٺがݞびます。

実ष、ًݲତ年間にして年間１５ྔ人がロータリーに入会しましたが、同じく年間１５
ྔ人の会員がప会しています。これは動きがないということではなく、ಁれを取っているとい
うことです。

クラブでܳこることは、クラブ会長のୣ任だけではありません。それは、皆さまのୣ任、理事
会のୣ任、জのୣ任、そして事務局のୣ任です。クラブがߎしているなら、そのクラブが新
会員や入会補者にރしているバリνープロポΐシοンと体ࡑのਅ႒について再検討できる
よう手੩けする必要があります。

たとえクラブがうまく行っていても、改のဒ地は常にあります。フィリάンのナガ・ロータ
リークラブがその良い例です。このクラブは６˕年のႤঃがあり、地区で࿅ํ的なクラブとࡉ
なされています。地֖২会で活อに活動し、その活動は一۹してࣞくບثされています。その
৽な理ဇは、クラブでの体ࡑをよりよくする方༹について新会員からմを༡っていることです。

ၞ的な計画をじて長期目ດを立て、会員へのアンΉートを実施して、何がうまくいってい
て、何がうまくいっていないのかを͓ています。͕かのクラブの活動に目を向け、最も良い
アイデアをৰဥしています。奉仕プロΐェクトでは、ࡽいに補ۖする։なるス΅ルをつ会員
が、ඵ人一組になって取り組みます。

また、クラブの例会や奉仕プロΐェクトոٸにも、親睦の時間を୭けて会員同士のつながりを
૬め、バランスの取れた生活をりながらもクラブ会員であることから大きなثがංられる
ことを入会補者にাしています。これこそ、れたクラブがれけるための方༹です。改
のဒ地をࠑ的にࡉつけているのです。

ڛ的新しいクラブがளୀらしいクラブになる方༹は、ڟ新です。βルーのルーレン・イー・
ロータリークラブは、入会者の༡ਬにおいて、͕かとは֑うことをদみました。入会ܛབ者が
クラブに受け入れられるには、ま̴奉仕プロΐェクトでリーΘーシΛプをอܞしなければなり
ません。これは常識ٸれにএえるかもしれません。会員基๕をࢩげたいのに、な̶あえて入会
をもっと難しくするのかȉ

それは、そのηνΣティでは、そのアプローΙが有࢘だからです。現在までの結ضはޥく͓
きものです。今年度のはじめ、このクラブの会員ତは３５人でした。現在、会員ତは５˓人に
まで増えています。さらに、入会前からクラブの活動に૬く関ဓしている新会員たちは、ୟޭ
的でࡃ身的なロータリアンとなっています。

これらは、フィリάンとβルーでうまく行っていることのඵつの例にً̨ません。皆さまの地
区でうまくいくڟ新とアプローΙは、これらとはまったく֑うものかもしれません。

だからこそ、皆さまのリーΘーシΛプが重要なのです。ڟ新の精神を֗み、クラブのリーΘー
が自分たちにࣣったクリエイティブなٜࠨॐをࡉつけて実行できるように支援するୣ務が、皆
さまに委ねられています。

会員がࡘっている地֖、クラブがߎႻし、೩ྸしている地֖では、ਠを౯ち୨り、このளୀ
らしい組に入会してもらいたいとজたちがএう人びとにとってྛ力的な新しいڟ新的なクラ
ブκデルの開อにઙ点を当てる必要があります。

もちろん、জたちの中ړ的ث（アバリνー）、すなわち四つのテスト、奉仕と親睦、ႃ理と
ࣞࠩさはࠨして変わることはできません。でも、それոٸはどうでし͡うȉ何ごともخෝです。
どんなにອ้に例会を開こうと、点しようとظをظおうと、それがクラブを支え、クラブの
ంと଼長につながるなら、それでよいでし͡う。しかし、そうでない場ࣣは、そうしたਠ
をやめ、もっとよいものに置き۟えてみてください。

時に、最のٜࠨॐは、良いアイデアのリストをैって、それをす͓てদしてみることです。
シΌ・シティχイド・ーΫス・ロータリークラブは、ໝତの例会場でΧイブリΛド例会を
行うΩスポートクラブであり、シΌとそのਔ辺でخণ性のࣞいさまざまな奉仕プロΐェクト
を常に行っています。

時に、最のٜࠨॐは、にとっても事を簡単にすることです。しばしば、ࠨまった日時に
形式に״って行われる例会に出席できない、またはޟ味がないという人が、奉仕プロΐェクト
への参加にはૂ熱をっている場ࣣがあります。

ń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ů（ଟฺ）クラブは、このような人にロータリーへの入会を௯すளୀらしい方༹
でġす。これらのクラブは、その名のり、ܡంのਲြ߿クラブにಏ間としてଟฺします。

ń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ůクラブの会員は、ܡంのਲြ߿クラブに会全ڣをいますが、例会への出
席は義務づけられません。代わりに、これらの会員の入会理ဇである奉仕活動を行うために、
奉仕プロΐェクトに参加するだけです。このようなń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ůクラブはす͓てのܰ௱に
ਲっているわけではありませんが、଼しています。

また、ྎの奉仕プロΐェクトに関心のある৹いު人たちをৼきつけているń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ů
クラブの例はତ多くあります。実ष、これらのクラブにおけるప会ၚは、ਲြ߿クラブの
分です。ですから、選択ঠやخෝ性がないわけではありません。明日のロータリーの଼֗は、ġ
今、ロータリーのリーΘーである皆さまの力のうちにあります。

জから皆さまにࡤびかけたい行動は、次のことです：地区ガバナーとして、新クラブを୭立す
るために何ができるかを考える必要があります。そのためにઁしだけルールを෫ることさえ必
要かもしれません。

先͕ど、ً５ݲ年間に２０ΩーΓントの地区が新クラブを୭立していないこと、昨年度に４８
ΩーΓントの地区が新クラブを୭立していないことをおഥえしました。皆さまの年度にこれを
変えなければなりません。新クラブは、参加者の基๕をࢩげる最良のܥ会となるからです。

地ުܑࡓにႲ၁し、২ඤにクラブを結଼するܥ会があるかどうか確認することを検討してみま
し͡う。最近పした人が参加できる新しい方༹を考えまし͡う。これらの人びとは、新たな
会員基๕を଼長させる大きな࡙となるخෝ性があります。ਇ味やその͕かの親睦活動を中心に
クラブを結଼することもできます。

人と人をつな̪新しい方༹に心を開き、新しいクラブのアイデアについて地区の͕かの方șと
定期的に話しࣣってください。また、଼長へのൽのりは、新クラブの結଼だけではないことも
Ⴛしているクラブには、会員の参加を௯し、会員にとって૯に意義あߎ。えておきまし͡うژ
るثをဓえる体ࡑをރする方༹をࡉつけるよう႗する必要があります。

しかし最も重要なのは、ロバート・ΐンΎーঙとエマΣνエル・ルフデΐνঙが１˕˕４年

にそうしたように、この࣭ष協議会を၌ဥしてつながり、アイデアをވ有することです。

最後に、スティーブ・ΐοブΒの言ဩをごતٚします。はアΛプル২のުを੩けただけで
なġく、一度పし、同২がުୡະ૦だったときに໘ܦしました。当時、Χイテクުٮの多く
の人ġは、同২の最େ期は終わったと考えていました。

ΐοブΒは、アΛプル২をݣう一の方༹はڟ新であることをっていました。はこう言い
ました：「アΛプル২再࠺のྥは、ဥをॉࡘすることではない。現在のޏߎからาけ出す
ॺ新な方༹を༎み出すことだ。れたୋをރしければ、顧ݖはいつでも़ືを開いてく
れると、জたちは信じていた」

新の必要性は当時のアΛプル২に当てはまり、同様に現在のロータリーにも当てはまりまڟ
す。

࣭ष協議会の残りをお楽しみください。ごୄಶありがとうございました。

Ķ
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皆さま、こんにちは。

Ⴄঃ上のளୀらしいクリエイティブなٜࠨॐは、ࡢ人的なつながりをして、また人びとがވ
のૂ熱やޟ味をࡉ出したときに生み出されてきました。

もちろんজたちは、ポール・Χリスが人のΈループをਬめてロータリーを୭立したことをよ
くっています。

同様に、１˕˓０年代ば、テクΦロΐーへのૂ熱を分かちࣣっていることをったスティー
ブ・ΐοブΒとスティーブ・;ォΒΣアΛクは、アΛプルのンάνーターの最のプロトタ
イプをैるためにガレーΐにഝをࢹえました。

イΦαーシοン（ڟ新）とはܿにࡠったことではありません

１˕˕４年の࣭ष協議会でのࠆݝ中、地区ガバナーエレクトだったナイΐェリアのエマΣνエġ
ル・ルフデΐνঙとドイΜのロバート・ΐンΎーঙのඵ人が、༦子のࢫ࠲について会話を
わしました。らはす̪に、同じ目ດを分かちࣣっているだけでなく、それらの課題に取り組
͚ために協力するのを楽しんでいることに気づきました。

このૂがତ多くのプロΐェクトのきっかけとなり、「༦子のリプロΘクティブ・ΰルスのロー
タリー行動Έループ」の୭立へとつながりました。その結ض、リスクのある出ॲ年Ⴂの੫性
１００ྔ人に支援をओし͓るプロΐェクトが生まれました。

このプロΐェクトは、ロータリーの２๔目の大ܰ࿅プロΈラム補੩߄の受ႀプロΈラム「ナイ
ΐェリアのزのࢫ࠲のための協力」（ŕ Ű Ũ Ŧ ŵ ũ Ŧ ų ġ ŧ Ű ų ġ ŉ Ŧ Ţ ŭ ŵ ũ ź ġ Ň Ţ Ů Ū ŭ Ū Ŧ Ŵ ġ Ū ů ġ
ŏ Ū Ũ Ŧ ų Ū Ţ）のインスάレーシοンとなりました。プロΈラムは現在、ナイΐェリア全ാで同
様の結ضを出すために取り組んでいます。

জたちは今日の午後のΓΛシοンで、ロータリー会員の参加を௯し、組の଼長を後؋しする
新的で新しい方༹を༎み出して௯進するために、つながりとૂ熱を活かすことについて話しڟ
ていきます。

会員増強当ディレクターのブライアン・΅ンΈが、会員のために参加者中心の体ࡑをރす
ることの重要性についてお話しします。また、活動分野に基づくクラブを最近立ち上げたバー
ΐΣア・マΛΉンΐーさんから、新クラブを立ち上げるためのアイデアをごતٚいただきます。

জたちは、地区ガバナーの皆さまだけでロータリーをैりೄすことを期ఞしているわけではあ
りません。

アーΙΛク会長エレクトが今ಱ͓たように、ロータリーの行動計画は、ڟ新と協力をじて、
ロータリーの଼長のために皆さまが重要な役ڬをضたせることをাしています。特に、新しく
てもっとྛ力的な体ࡑを会員にރする新しいクラブの୭立をじてです。

新の必要性は今に始まったことではありません。জは、事務長にਖ任する̴っと前、非常ڟ
にࡃ身的な長年のロータリアンだったが、自分のクラブの会員ତがତ年間でࡘݢしているの
をࡉて、クラブが変わる必要性をஶえていたのをژえています。

はܜ度となくこう言いました：「なあ、ΐοン、会員がࡘり、新会員が入会してこないが、
それはজたちがഐ؊と変化にߎႻしているからだ。会員のΣーΒと期ఞに״った体ࡑがクラブ
でできるようにする必要がある」

のこの言ဩは２０年前にୃしく、今も૯実でありけています。世ٮはݢ௸に変化し、ロー
タリーはそれにࣣわせて変化する必要があるからです。জたちはそのβースにいついていま
せん。

ここにいくつかのޥく͓きデータがあります。ً５ݲ年間、２０ΩーΓントの地区が、新クラ
ブを一つも୭立していません。一つもです。昨年度には、４８ΩーΓントの地区が新クラブを
୭立しませんでした。

入会ܛབ者フォームでロータリーへの入会に関心をাしてきた人の３４ɓは、地区リーΘーか
らフォローアΛプを受けませんでした。入会した新会員のうち、１０ɓո上が入会後１年ոඤ
にప会しています。ప会者のତは、クラブでのਫ਼௺年ତがわ̴か３年ྚྖです。

これはよいことではありません。ప会した会員は、ロータリーにచする๛定的なࡉ方を͕かの
人とވ有しますから、ロータリーブランドにもٺがݞびます。

実ष、ًݲତ年間にして年間１５ྔ人がロータリーに入会しましたが、同じく年間１５
ྔ人の会員がప会しています。これは動きがないということではなく、ಁれを取っているとい
うことです。

クラブでܳこることは、クラブ会長のୣ任だけではありません。それは、皆さまのୣ任、理事
会のୣ任、জのୣ任、そして事務局のୣ任です。クラブがߎしているなら、そのクラブが新
会員や入会補者にރしているバリνープロポΐシοンと体ࡑのਅ႒について再検討できる
よう手੩けする必要があります。

たとえクラブがうまく行っていても、改のဒ地は常にあります。フィリάンのナガ・ロータ
リークラブがその良い例です。このクラブは６˕年のႤঃがあり、地区で࿅ํ的なクラブとࡉ
なされています。地֖২会で活อに活動し、その活動は一۹してࣞくບثされています。その
৽な理ဇは、クラブでの体ࡑをよりよくする方༹について新会員からմを༡っていることです。

ၞ的な計画をじて長期目ດを立て、会員へのアンΉートを実施して、何がうまくいってい
て、何がうまくいっていないのかを͓ています。͕かのクラブの活動に目を向け、最も良い
アイデアをৰဥしています。奉仕プロΐェクトでは、ࡽいに補ۖする։なるス΅ルをつ会員
が、ඵ人一組になって取り組みます。

また、クラブの例会や奉仕プロΐェクトոٸにも、親睦の時間を୭けて会員同士のつながりを
૬め、バランスの取れた生活をりながらもクラブ会員であることから大きなثがංられる
ことを入会補者にাしています。これこそ、れたクラブがれけるための方༹です。改
のဒ地をࠑ的にࡉつけているのです。

ڛ的新しいクラブがளୀらしいクラブになる方༹は、ڟ新です。βルーのルーレン・イー・
ロータリークラブは、入会者の༡ਬにおいて、͕かとは֑うことをদみました。入会ܛབ者が
クラブに受け入れられるには、ま̴奉仕プロΐェクトでリーΘーシΛプをอܞしなければなり
ません。これは常識ٸれにএえるかもしれません。会員基๕をࢩげたいのに、な̶あえて入会
をもっと難しくするのかȉ

それは、そのηνΣティでは、そのアプローΙが有࢘だからです。現在までの結ضはޥく͓
きものです。今年度のはじめ、このクラブの会員ତは３５人でした。現在、会員ତは５˓人に
まで増えています。さらに、入会前からクラブの活動に૬く関ဓしている新会員たちは、ୟޭ
的でࡃ身的なロータリアンとなっています。

これらは、フィリάンとβルーでうまく行っていることのඵつの例にً̨ません。皆さまの地
区でうまくいくڟ新とアプローΙは、これらとはまったく֑うものかもしれません。

だからこそ、皆さまのリーΘーシΛプが重要なのです。ڟ新の精神を֗み、クラブのリーΘー
が自分たちにࣣったクリエイティブなٜࠨॐをࡉつけて実行できるように支援するୣ務が、皆
さまに委ねられています。

会員がࡘっている地֖、クラブがߎႻし、೩ྸしている地֖では、ਠを౯ち୨り、このளୀ
らしい組に入会してもらいたいとজたちがএう人びとにとってྛ力的な新しいڟ新的なクラ
ブκデルの開อにઙ点を当てる必要があります。

もちろん、জたちの中ړ的ث（アバリνー）、すなわち四つのテスト、奉仕と親睦、ႃ理と
ࣞࠩさはࠨして変わることはできません。でも、それոٸはどうでし͡うȉ何ごともخෝです。
どんなにອ้に例会を開こうと、点しようとظをظおうと、それがクラブを支え、クラブの
ంと଼長につながるなら、それでよいでし͡う。しかし、そうでない場ࣣは、そうしたਠ
をやめ、もっとよいものに置き۟えてみてください。

時に、最のٜࠨॐは、良いアイデアのリストをैって、それをす͓てদしてみることです。
シΌ・シティχイド・ーΫス・ロータリークラブは、ໝତの例会場でΧイブリΛド例会を
行うΩスポートクラブであり、シΌとそのਔ辺でخণ性のࣞいさまざまな奉仕プロΐェクト
を常に行っています。

時に、最のٜࠨॐは、にとっても事を簡単にすることです。しばしば、ࠨまった日時に
形式に״って行われる例会に出席できない、またはޟ味がないという人が、奉仕プロΐェクト
への参加にはૂ熱をっている場ࣣがあります。

ń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ů（ଟฺ）クラブは、このような人にロータリーへの入会を௯すளୀらしい方༹
でġす。これらのクラブは、その名のり、ܡంのਲြ߿クラブにಏ間としてଟฺします。

ń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ůクラブの会員は、ܡంのਲြ߿クラブに会全ڣをいますが、例会への出
席は義務づけられません。代わりに、これらの会員の入会理ဇである奉仕活動を行うために、
奉仕プロΐェクトに参加するだけです。このようなń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ůクラブはす͓てのܰ௱に
ਲっているわけではありませんが、଼しています。

また、ྎの奉仕プロΐェクトに関心のある৹いު人たちをৼきつけているń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ů
クラブの例はତ多くあります。実ष、これらのクラブにおけるప会ၚは、ਲြ߿クラブの
分です。ですから、選択ঠやخෝ性がないわけではありません。明日のロータリーの଼֗は、ġ
今、ロータリーのリーΘーである皆さまの力のうちにあります。

জから皆さまにࡤびかけたい行動は、次のことです：地区ガバナーとして、新クラブを୭立す
るために何ができるかを考える必要があります。そのためにઁしだけルールを෫ることさえ必
要かもしれません。

先͕ど、ً５ݲ年間に２０ΩーΓントの地区が新クラブを୭立していないこと、昨年度に４８
ΩーΓントの地区が新クラブを୭立していないことをおഥえしました。皆さまの年度にこれを
変えなければなりません。新クラブは、参加者の基๕をࢩげる最良のܥ会となるからです。

地ުܑࡓにႲ၁し、২ඤにクラブを結଼するܥ会があるかどうか確認することを検討してみま
し͡う。最近పした人が参加できる新しい方༹を考えまし͡う。これらの人びとは、新たな
会員基๕を଼長させる大きな࡙となるخෝ性があります。ਇ味やその͕かの親睦活動を中心に
クラブを結଼することもできます。

人と人をつな̪新しい方༹に心を開き、新しいクラブのアイデアについて地区の͕かの方șと
定期的に話しࣣってください。また、଼長へのൽのりは、新クラブの結଼だけではないことも
Ⴛしているクラブには、会員の参加を௯し、会員にとって૯に意義あߎ。えておきまし͡うژ
るثをဓえる体ࡑをރする方༹をࡉつけるよう႗する必要があります。

しかし最も重要なのは、ロバート・ΐンΎーঙとエマΣνエル・ルフデΐνঙが１˕˕４年

にそうしたように、この࣭ष協議会を၌ဥしてつながり、アイデアをވ有することです。

最後に、スティーブ・ΐοブΒの言ဩをごતٚします。はアΛプル২のުを੩けただけで
なġく、一度పし、同২がުୡະ૦だったときに໘ܦしました。当時、Χイテクުٮの多く
の人ġは、同২の最େ期は終わったと考えていました。

ΐοブΒは、アΛプル২をݣう一の方༹はڟ新であることをっていました。はこう言い
ました：「アΛプル২再࠺のྥは、ဥをॉࡘすることではない。現在のޏߎからาけ出す
ॺ新な方༹を༎み出すことだ。れたୋをރしければ、顧ݖはいつでも़ືを開いてく
れると、জたちは信じていた」

新の必要性は当時のアΛプル২に当てはまり、同様に現在のロータリーにも当てはまりまڟ
す。

࣭ष協議会の残りをお楽しみください。ごୄಶありがとうございました。

ķňŰŷŦųůŰųȧŴġŎŰůŵũŭźġōŦŵŵŦųġŷŰŭįĺ
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皆さま、こんにちは。

Ⴄঃ上のளୀらしいクリエイティブなٜࠨॐは、ࡢ人的なつながりをして、また人びとがވ
のૂ熱やޟ味をࡉ出したときに生み出されてきました。

もちろんজたちは、ポール・Χリスが人のΈループをਬめてロータリーを୭立したことをよ
くっています。

同様に、１˕˓０年代ば、テクΦロΐーへのૂ熱を分かちࣣっていることをったスティー
ブ・ΐοブΒとスティーブ・;ォΒΣアΛクは、アΛプルのンάνーターの最のプロトタ
イプをैるためにガレーΐにഝをࢹえました。

イΦαーシοン（ڟ新）とはܿにࡠったことではありません

１˕˕４年の࣭ष協議会でのࠆݝ中、地区ガバナーエレクトだったナイΐェリアのエマΣνエġ
ル・ルフデΐνঙとドイΜのロバート・ΐンΎーঙのඵ人が、༦子のࢫ࠲について会話を
わしました。らはす̪に、同じ目ດを分かちࣣっているだけでなく、それらの課題に取り組
͚ために協力するのを楽しんでいることに気づきました。

このૂがତ多くのプロΐェクトのきっかけとなり、「༦子のリプロΘクティブ・ΰルスのロー
タリー行動Έループ」の୭立へとつながりました。その結ض、リスクのある出ॲ年Ⴂの੫性
１００ྔ人に支援をओし͓るプロΐェクトが生まれました。

このプロΐェクトは、ロータリーの２๔目の大ܰ࿅プロΈラム補੩߄の受ႀプロΈラム「ナイ
ΐェリアのزのࢫ࠲のための協力」（ŕ Ű Ũ Ŧ ŵ ũ Ŧ ų ġ ŧ Ű ų ġ ŉ Ŧ Ţ ŭ ŵ ũ ź ġ Ň Ţ Ů Ū ŭ Ū Ŧ Ŵ ġ Ū ů ġ
ŏ Ū Ũ Ŧ ų Ū Ţ）のインスάレーシοンとなりました。プロΈラムは現在、ナイΐェリア全ാで同
様の結ضを出すために取り組んでいます。

জたちは今日の午後のΓΛシοンで、ロータリー会員の参加を௯し、組の଼長を後؋しする
新的で新しい方༹を༎み出して௯進するために、つながりとૂ熱を活かすことについて話しڟ
ていきます。

会員増強当ディレクターのブライアン・΅ンΈが、会員のために参加者中心の体ࡑをރす
ることの重要性についてお話しします。また、活動分野に基づくクラブを最近立ち上げたバー
ΐΣア・マΛΉンΐーさんから、新クラブを立ち上げるためのアイデアをごતٚいただきます。

জたちは、地区ガバナーの皆さまだけでロータリーをैりೄすことを期ఞしているわけではあ
りません。

アーΙΛク会長エレクトが今ಱ͓たように、ロータリーの行動計画は、ڟ新と協力をじて、
ロータリーの଼長のために皆さまが重要な役ڬをضたせることをাしています。特に、新しく
てもっとྛ力的な体ࡑを会員にރする新しいクラブの୭立をじてです。

新の必要性は今に始まったことではありません。জは、事務長にਖ任する̴っと前、非常ڟ
にࡃ身的な長年のロータリアンだったが、自分のクラブの会員ତがତ年間でࡘݢしているの
をࡉて、クラブが変わる必要性をஶえていたのをژえています。

はܜ度となくこう言いました：「なあ、ΐοン、会員がࡘり、新会員が入会してこないが、
それはজたちがഐ؊と変化にߎႻしているからだ。会員のΣーΒと期ఞに״った体ࡑがクラブ
でできるようにする必要がある」

のこの言ဩは２０年前にୃしく、今も૯実でありけています。世ٮはݢ௸に変化し、ロー
タリーはそれにࣣわせて変化する必要があるからです。জたちはそのβースにいついていま
せん。

ここにいくつかのޥく͓きデータがあります。ً５ݲ年間、２０ΩーΓントの地区が、新クラ
ブを一つも୭立していません。一つもです。昨年度には、４８ΩーΓントの地区が新クラブを
୭立しませんでした。

入会ܛབ者フォームでロータリーへの入会に関心をাしてきた人の３４ɓは、地区リーΘーか
らフォローアΛプを受けませんでした。入会した新会員のうち、１０ɓո上が入会後１年ոඤ
にప会しています。ప会者のତは、クラブでのਫ਼௺年ତがわ̴か３年ྚྖです。

これはよいことではありません。ప会した会員は、ロータリーにచする๛定的なࡉ方を͕かの
人とވ有しますから、ロータリーブランドにもٺがݞびます。

実ष、ًݲତ年間にして年間１５ྔ人がロータリーに入会しましたが、同じく年間１５
ྔ人の会員がప会しています。これは動きがないということではなく、ಁれを取っているとい
うことです。

クラブでܳこることは、クラブ会長のୣ任だけではありません。それは、皆さまのୣ任、理事
会のୣ任、জのୣ任、そして事務局のୣ任です。クラブがߎしているなら、そのクラブが新
会員や入会補者にރしているバリνープロポΐシοンと体ࡑのਅ႒について再検討できる
よう手੩けする必要があります。

たとえクラブがうまく行っていても、改のဒ地は常にあります。フィリάンのナガ・ロータ
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イΦαーシοン（ڟ新）とはܿにࡠったことではありません

１˕˕４年の࣭ष協議会でのࠆݝ中、地区ガバナーエレクトだったナイΐェリアのエマΣνエġ
ル・ルフデΐνঙとドイΜのロバート・ΐンΎーঙのඵ人が、༦子のࢫ࠲について会話を
わしました。らはす̪に、同じ目ດを分かちࣣっているだけでなく、それらの課題に取り組
͚ために協力するのを楽しんでいることに気づきました。

このૂがତ多くのプロΐェクトのきっかけとなり、「༦子のリプロΘクティブ・ΰルスのロー
タリー行動Έループ」の୭立へとつながりました。その結ض、リスクのある出ॲ年Ⴂの੫性
１００ྔ人に支援をओし͓るプロΐェクトが生まれました。

このプロΐェクトは、ロータリーの２๔目の大ܰ࿅プロΈラム補੩߄の受ႀプロΈラム「ナイ
ΐェリアのزのࢫ࠲のための協力」（ŕ Ű Ũ Ŧ ŵ ũ Ŧ ų ġ ŧ Ű ų ġ ŉ Ŧ Ţ ŭ ŵ ũ ź ġ Ň Ţ Ů Ū ŭ Ū Ŧ Ŵ ġ Ū ů ġ
ŏ Ū Ũ Ŧ ų Ū Ţ）のインスάレーシοンとなりました。プロΈラムは現在、ナイΐェリア全ാで同
様の結ضを出すために取り組んでいます。

জたちは今日の午後のΓΛシοンで、ロータリー会員の参加を௯し、組の଼長を後؋しする
新的で新しい方༹を༎み出して௯進するために、つながりとૂ熱を活かすことについて話しڟ
ていきます。

会員増強当ディレクターのブライアン・΅ンΈが、会員のために参加者中心の体ࡑをރす
ることの重要性についてお話しします。また、活動分野に基づくクラブを最近立ち上げたバー
ΐΣア・マΛΉンΐーさんから、新クラブを立ち上げるためのアイデアをごતٚいただきます。

জたちは、地区ガバナーの皆さまだけでロータリーをैりೄすことを期ఞしているわけではあ
りません。

アーΙΛク会長エレクトが今ಱ͓たように、ロータリーの行動計画は、ڟ新と協力をじて、
ロータリーの଼長のために皆さまが重要な役ڬをضたせることをাしています。特に、新しく
てもっとྛ力的な体ࡑを会員にރする新しいクラブの୭立をじてです。

新の必要性は今に始まったことではありません。জは、事務長にਖ任する̴っと前、非常ڟ
にࡃ身的な長年のロータリアンだったが、自分のクラブの会員ତがତ年間でࡘݢしているの
をࡉて、クラブが変わる必要性をஶえていたのをژえています。

はܜ度となくこう言いました：「なあ、ΐοン、会員がࡘり、新会員が入会してこないが、
それはজたちがഐ؊と変化にߎႻしているからだ。会員のΣーΒと期ఞに״った体ࡑがクラブ
でできるようにする必要がある」

のこの言ဩは２０年前にୃしく、今も૯実でありけています。世ٮはݢ௸に変化し、ロー
タリーはそれにࣣわせて変化する必要があるからです。জたちはそのβースにいついていま
せん。

ここにいくつかのޥく͓きデータがあります。ً５ݲ年間、２０ΩーΓントの地区が、新クラ
ブを一つも୭立していません。一つもです。昨年度には、４８ΩーΓントの地区が新クラブを
୭立しませんでした。

入会ܛབ者フォームでロータリーへの入会に関心をাしてきた人の３４ɓは、地区リーΘーか
らフォローアΛプを受けませんでした。入会した新会員のうち、１０ɓո上が入会後１年ոඤ
にప会しています。ప会者のତは、クラブでのਫ਼௺年ତがわ̴か３年ྚྖです。

これはよいことではありません。ప会した会員は、ロータリーにచする๛定的なࡉ方を͕かの
人とވ有しますから、ロータリーブランドにもٺがݞびます。

実ष、ًݲତ年間にして年間１５ྔ人がロータリーに入会しましたが、同じく年間１５
ྔ人の会員がప会しています。これは動きがないということではなく、ಁれを取っているとい
うことです。

クラブでܳこることは、クラブ会長のୣ任だけではありません。それは、皆さまのୣ任、理事
会のୣ任、জのୣ任、そして事務局のୣ任です。クラブがߎしているなら、そのクラブが新
会員や入会補者にރしているバリνープロポΐシοンと体ࡑのਅ႒について再検討できる
よう手੩けする必要があります。

たとえクラブがうまく行っていても、改のဒ地は常にあります。フィリάンのナガ・ロータ
リークラブがその良い例です。このクラブは６˕年のႤঃがあり、地区で࿅ํ的なクラブとࡉ
なされています。地֖২会で活อに活動し、その活動は一۹してࣞくບثされています。その
৽な理ဇは、クラブでの体ࡑをよりよくする方༹について新会員からմを༡っていることです。

ၞ的な計画をじて長期目ດを立て、会員へのアンΉートを実施して、何がうまくいってい
て、何がうまくいっていないのかを͓ています。͕かのクラブの活動に目を向け、最も良い
アイデアをৰဥしています。奉仕プロΐェクトでは、ࡽいに補ۖする։なるス΅ルをつ会員
が、ඵ人一組になって取り組みます。

また、クラブの例会や奉仕プロΐェクトոٸにも、親睦の時間を୭けて会員同士のつながりを
૬め、バランスの取れた生活をりながらもクラブ会員であることから大きなثがංられる
ことを入会補者にাしています。これこそ、れたクラブがれけるための方༹です。改
のဒ地をࠑ的にࡉつけているのです。

ڛ的新しいクラブがளୀらしいクラブになる方༹は、ڟ新です。βルーのルーレン・イー・
ロータリークラブは、入会者の༡ਬにおいて、͕かとは֑うことをদみました。入会ܛབ者が
クラブに受け入れられるには、ま̴奉仕プロΐェクトでリーΘーシΛプをอܞしなければなり
ません。これは常識ٸれにএえるかもしれません。会員基๕をࢩげたいのに、な̶あえて入会
をもっと難しくするのかȉ

それは、そのηνΣティでは、そのアプローΙが有࢘だからです。現在までの結ضはޥく͓
きものです。今年度のはじめ、このクラブの会員ତは３５人でした。現在、会員ତは５˓人に
まで増えています。さらに、入会前からクラブの活動に૬く関ဓしている新会員たちは、ୟޭ
的でࡃ身的なロータリアンとなっています。

これらは、フィリάンとβルーでうまく行っていることのඵつの例にً̨ません。皆さまの地
区でうまくいくڟ新とアプローΙは、これらとはまったく֑うものかもしれません。

だからこそ、皆さまのリーΘーシΛプが重要なのです。ڟ新の精神を֗み、クラブのリーΘー
が自分たちにࣣったクリエイティブなٜࠨॐをࡉつけて実行できるように支援するୣ務が、皆
さまに委ねられています。

会員がࡘっている地֖、クラブがߎႻし、೩ྸしている地֖では、ਠを౯ち୨り、このளୀ
らしい組に入会してもらいたいとজたちがএう人びとにとってྛ力的な新しいڟ新的なクラ
ブκデルの開อにઙ点を当てる必要があります。

もちろん、জたちの中ړ的ث（アバリνー）、すなわち四つのテスト、奉仕と親睦、ႃ理と
ࣞࠩさはࠨして変わることはできません。でも、それոٸはどうでし͡うȉ何ごともخෝです。
どんなにອ้に例会を開こうと、点しようとظをظおうと、それがクラブを支え、クラブの
ంと଼長につながるなら、それでよいでし͡う。しかし、そうでない場ࣣは、そうしたਠ
をやめ、もっとよいものに置き۟えてみてください。

時に、最のٜࠨॐは、良いアイデアのリストをैって、それをす͓てদしてみることです。
シΌ・シティχイド・ーΫス・ロータリークラブは、ໝତの例会場でΧイブリΛド例会を
行うΩスポートクラブであり、シΌとそのਔ辺でخণ性のࣞいさまざまな奉仕プロΐェクト
を常に行っています。

時に、最のٜࠨॐは、にとっても事を簡単にすることです。しばしば、ࠨまった日時に
形式に״って行われる例会に出席できない、またはޟ味がないという人が、奉仕プロΐェクト
への参加にはૂ熱をっている場ࣣがあります。

ń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ů（ଟฺ）クラブは、このような人にロータリーへの入会を௯すளୀらしい方༹
でġす。これらのクラブは、その名のり、ܡంのਲြ߿クラブにಏ間としてଟฺします。

ń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ůクラブの会員は、ܡంのਲြ߿クラブに会全ڣをいますが、例会への出
席は義務づけられません。代わりに、これらの会員の入会理ဇである奉仕活動を行うために、
奉仕プロΐェクトに参加するだけです。このようなń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ůクラブはす͓てのܰ௱に
ਲっているわけではありませんが、଼しています。

また、ྎの奉仕プロΐェクトに関心のある৹いު人たちをৼきつけているń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ů
クラブの例はତ多くあります。実ष、これらのクラブにおけるప会ၚは、ਲြ߿クラブの
分です。ですから、選択ঠやخෝ性がないわけではありません。明日のロータリーの଼֗は、ġ
今、ロータリーのリーΘーである皆さまの力のうちにあります。

জから皆さまにࡤびかけたい行動は、次のことです：地区ガバナーとして、新クラブを୭立す
るために何ができるかを考える必要があります。そのためにઁしだけルールを෫ることさえ必
要かもしれません。

先͕ど、ً５ݲ年間に２０ΩーΓントの地区が新クラブを୭立していないこと、昨年度に４８
ΩーΓントの地区が新クラブを୭立していないことをおഥえしました。皆さまの年度にこれを
変えなければなりません。新クラブは、参加者の基๕をࢩげる最良のܥ会となるからです。

地ުܑࡓにႲ၁し、২ඤにクラブを結଼するܥ会があるかどうか確認することを検討してみま
し͡う。最近పした人が参加できる新しい方༹を考えまし͡う。これらの人びとは、新たな
会員基๕を଼長させる大きな࡙となるخෝ性があります。ਇ味やその͕かの親睦活動を中心に
クラブを結଼することもできます。

人と人をつな̪新しい方༹に心を開き、新しいクラブのアイデアについて地区の͕かの方șと
定期的に話しࣣってください。また、଼長へのൽのりは、新クラブの結଼だけではないことも
Ⴛしているクラブには、会員の参加を௯し、会員にとって૯に意義あߎ。えておきまし͡うژ
るثをဓえる体ࡑをރする方༹をࡉつけるよう႗する必要があります。

しかし最も重要なのは、ロバート・ΐンΎーঙとエマΣνエル・ルフデΐνঙが１˕˕４年

にそうしたように、この࣭ष協議会を၌ဥしてつながり、アイデアをވ有することです。

最後に、スティーブ・ΐοブΒの言ဩをごતٚします。はアΛプル২のުを੩けただけで
なġく、一度పし、同২がުୡະ૦だったときに໘ܦしました。当時、Χイテクުٮの多く
の人ġは、同২の最େ期は終わったと考えていました。

ΐοブΒは、アΛプル২をݣう一の方༹はڟ新であることをっていました。はこう言い
ました：「アΛプル২再࠺のྥは、ဥをॉࡘすることではない。現在のޏߎからาけ出す
ॺ新な方༹を༎み出すことだ。れたୋをރしければ、顧ݖはいつでも़ືを開いてく
れると、জたちは信じていた」

新の必要性は当時のアΛプル২に当てはまり、同様に現在のロータリーにも当てはまりまڟ
す。

࣭ष協議会の残りをお楽しみください。ごୄಶありがとうございました。
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ていきます。
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りません。
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ここにいくつかのޥく͓きデータがあります。ً５ݲ年間、２０ΩーΓントの地区が、新クラ
ブを一つも୭立していません。一つもです。昨年度には、４８ΩーΓントの地区が新クラブを
୭立しませんでした。

入会ܛབ者フォームでロータリーへの入会に関心をাしてきた人の３４ɓは、地区リーΘーか
らフォローアΛプを受けませんでした。入会した新会員のうち、１０ɓո上が入会後１年ոඤ
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これはよいことではありません。ప会した会員は、ロータリーにచする๛定的なࡉ方を͕かの
人とވ有しますから、ロータリーブランドにもٺがݞびます。

実ष、ًݲତ年間にして年間１５ྔ人がロータリーに入会しましたが、同じく年間１５
ྔ人の会員がప会しています。これは動きがないということではなく、ಁれを取っているとい
うことです。

クラブでܳこることは、クラブ会長のୣ任だけではありません。それは、皆さまのୣ任、理事
会のୣ任、জのୣ任、そして事務局のୣ任です。クラブがߎしているなら、そのクラブが新
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よう手੩けする必要があります。
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アイデアをৰဥしています。奉仕プロΐェクトでは、ࡽいに補ۖする։なるス΅ルをつ会員
が、ඵ人一組になって取り組みます。

また、クラブの例会や奉仕プロΐェクトոٸにも、親睦の時間を୭けて会員同士のつながりを
૬め、バランスの取れた生活をりながらもクラブ会員であることから大きなثがංられる
ことを入会補者にাしています。これこそ、れたクラブがれけるための方༹です。改
のဒ地をࠑ的にࡉつけているのです。

ڛ的新しいクラブがளୀらしいクラブになる方༹は、ڟ新です。βルーのルーレン・イー・
ロータリークラブは、入会者の༡ਬにおいて、͕かとは֑うことをদみました。入会ܛབ者が
クラブに受け入れられるには、ま̴奉仕プロΐェクトでリーΘーシΛプをอܞしなければなり
ません。これは常識ٸれにএえるかもしれません。会員基๕をࢩげたいのに、な̶あえて入会
をもっと難しくするのかȉ

それは、そのηνΣティでは、そのアプローΙが有࢘だからです。現在までの結ضはޥく͓
きものです。今年度のはじめ、このクラブの会員ତは３５人でした。現在、会員ତは５˓人に
まで増えています。さらに、入会前からクラブの活動に૬く関ဓしている新会員たちは、ୟޭ
的でࡃ身的なロータリアンとなっています。

これらは、フィリάンとβルーでうまく行っていることのඵつの例にً̨ません。皆さまの地
区でうまくいくڟ新とアプローΙは、これらとはまったく֑うものかもしれません。

だからこそ、皆さまのリーΘーシΛプが重要なのです。ڟ新の精神を֗み、クラブのリーΘー
が自分たちにࣣったクリエイティブなٜࠨॐをࡉつけて実行できるように支援するୣ務が、皆
さまに委ねられています。

会員がࡘっている地֖、クラブがߎႻし、೩ྸしている地֖では、ਠを౯ち୨り、このளୀ
らしい組に入会してもらいたいとজたちがএう人びとにとってྛ力的な新しいڟ新的なクラ
ブκデルの開อにઙ点を当てる必要があります。

もちろん、জたちの中ړ的ث（アバリνー）、すなわち四つのテスト、奉仕と親睦、ႃ理と
ࣞࠩさはࠨして変わることはできません。でも、それոٸはどうでし͡うȉ何ごともخෝです。
どんなにອ้に例会を開こうと、点しようとظをظおうと、それがクラブを支え、クラブの
ంと଼長につながるなら、それでよいでし͡う。しかし、そうでない場ࣣは、そうしたਠ
をやめ、もっとよいものに置き۟えてみてください。

時に、最のٜࠨॐは、良いアイデアのリストをैって、それをす͓てদしてみることです。
シΌ・シティχイド・ーΫス・ロータリークラブは、ໝତの例会場でΧイブリΛド例会を
行うΩスポートクラブであり、シΌとそのਔ辺でخণ性のࣞいさまざまな奉仕プロΐェクト
を常に行っています。

時に、最のٜࠨॐは、にとっても事を簡単にすることです。しばしば、ࠨまった日時に
形式に״って行われる例会に出席できない、またはޟ味がないという人が、奉仕プロΐェクト
への参加にはૂ熱をっている場ࣣがあります。

ń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ů（ଟฺ）クラブは、このような人にロータリーへの入会を௯すளୀらしい方༹
でġす。これらのクラブは、その名のり、ܡంのਲြ߿クラブにಏ間としてଟฺします。

ń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ůクラブの会員は、ܡంのਲြ߿クラブに会全ڣをいますが、例会への出
席は義務づけられません。代わりに、これらの会員の入会理ဇである奉仕活動を行うために、
奉仕プロΐェクトに参加するだけです。このようなń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ůクラブはす͓てのܰ௱に
ਲっているわけではありませんが、଼しています。

また、ྎの奉仕プロΐェクトに関心のある৹いު人たちをৼきつけているń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ů
クラブの例はତ多くあります。実ष、これらのクラブにおけるప会ၚは、ਲြ߿クラブの
分です。ですから、選択ঠやخෝ性がないわけではありません。明日のロータリーの଼֗は、ġ
今、ロータリーのリーΘーである皆さまの力のうちにあります。

জから皆さまにࡤびかけたい行動は、次のことです：地区ガバナーとして、新クラブを୭立す
るために何ができるかを考える必要があります。そのためにઁしだけルールを෫ることさえ必
要かもしれません。

先͕ど、ً５ݲ年間に２０ΩーΓントの地区が新クラブを୭立していないこと、昨年度に４８
ΩーΓントの地区が新クラブを୭立していないことをおഥえしました。皆さまの年度にこれを
変えなければなりません。新クラブは、参加者の基๕をࢩげる最良のܥ会となるからです。

地ުܑࡓにႲ၁し、২ඤにクラブを結଼するܥ会があるかどうか確認することを検討してみま
し͡う。最近పした人が参加できる新しい方༹を考えまし͡う。これらの人びとは、新たな
会員基๕を଼長させる大きな࡙となるخෝ性があります。ਇ味やその͕かの親睦活動を中心に
クラブを結଼することもできます。

人と人をつな̪新しい方༹に心を開き、新しいクラブのアイデアについて地区の͕かの方șと
定期的に話しࣣってください。また、଼長へのൽのりは、新クラブの結଼だけではないことも
Ⴛしているクラブには、会員の参加を௯し、会員にとって૯に意義あߎ。えておきまし͡うژ
るثをဓえる体ࡑをރする方༹をࡉつけるよう႗する必要があります。

しかし最も重要なのは、ロバート・ΐンΎーঙとエマΣνエル・ルフデΐνঙが１˕˕４年

にそうしたように、この࣭ष協議会を၌ဥしてつながり、アイデアをވ有することです。

最後に、スティーブ・ΐοブΒの言ဩをごતٚします。はアΛプル২のުを੩けただけで
なġく、一度పし、同২がުୡະ૦だったときに໘ܦしました。当時、Χイテクުٮの多く
の人ġは、同২の最େ期は終わったと考えていました。

ΐοブΒは、アΛプル২をݣう一の方༹はڟ新であることをっていました。はこう言い
ました：「アΛプル২再࠺のྥは、ဥをॉࡘすることではない。現在のޏߎからาけ出す
ॺ新な方༹を༎み出すことだ。れたୋをރしければ、顧ݖはいつでも़ືを開いてく
れると、জたちは信じていた」

新の必要性は当時のアΛプル২に当てはまり、同様に現在のロータリーにも当てはまりまڟ
す。

࣭ष協議会の残りをお楽しみください。ごୄಶありがとうございました。

ĹňŰŷŦųůŰųȧŴġŎŰůŵũŭźġōŦŵŵŦųġŷŰŭįĺ
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イΦαーシοン（ڟ新）とはܿにࡠったことではありません
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わしました。らはす̪に、同じ目ດを分かちࣣっているだけでなく、それらの課題に取り組
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様の結ضを出すために取り組んでいます。
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をࡉて、クラブが変わる必要性をஶえていたのをژえています。

はܜ度となくこう言いました：「なあ、ΐοン、会員がࡘり、新会員が入会してこないが、
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৽ঙ౦高校インターアクトクラブ
活動視察報告

インターアクト委員　ġ長ઔ　࠺（新ઃＲＣ）౷ߊտ֥ٛ

　１月１６日（火）２時５０分より伊藤ガバナーݞび࢛Ωストガバナーはじめ地区委員の方ș、

またスポンークラブから˕名の計１４名参加で新ઃࣞࢷのインターアクトクラブの活動ે

。をণख़させていただきましたޙ

　活動のඤယはフードロスをし、子ども൴へフードドライブを௯すためのอ活動とჇ

人施୭をք問するときにႺするΧンドαルႯਠの２つでした。

　ま̴はフードロスしない。その上でそのၳをર味期ࡠが୨れる前に子ども൴へރして

もらうためにはどうすればいいか、どんなऺであればރできるのか、どうやってこの活動

をࢩめていくか൝、さまざまなմや意ࡉがびいとても活อな話しࣣいが行われており、

そのอ活動のためのポスターଷै൝に手していました。

　もう一つのΧンドαルႯਠでは、インターアクターがそれ̸れのٴإΩートのΧンドαルを

ち、何度も何度もإ楽と楽ໄにࣣわせてுし、Ωートを確認しながらႯਠしていました。

最はあまり上手ではありませんでしたが、最後はみんなの気ちがΧンドαルにり֊った

かのようにとても上達していました。

　今ٝ活動をণख़させていただき、

参加したロータリアンはもちろんで

すが、জ自身、多くを学͐ܥ会をい

ただきました。また、新ઃࣞࢷに

インターアクトクラブをैってよ

かったな、もっと؊援したいなとএ

う自分がݳりました。田ࢷݠ長先生

をはじめインターアクトクラブの活

動にࠈわっている先生方に感৫を申

し上げます。ありがとうございました。

　今後、益șの活を期ఞしており

ます。

೧ؖಎ؇ࣞࢷͼϋΗȜͺクΠクラブڰ൲ণख़༭࣬

鶴岡中央高校インターアクトクラブ
活動視察報告

生徒の感想（一部抜粋）

インターアクト委員　佐藤　一د（೧ؖୌＲＣ）౷ߊտ֥ٛ

　１月２６日ĩ߄Ī、೧ؖ中央ࣞࢷインターアクトクラブ（࠳子ဇࣝࢷ長、๑ᚧऴࠃ顧問、会員

１４名（ඤ１ȡ２年生˓名））の活動ণख़会（例会訪問）が実施されました。

　伊藤三之ガバナー、࢛信ढˬˣݞび佐藤ࢣ子ˬˣ、ࣞ野ཆຳ第２Έループガバナー補佐、

খઐဈ子インターアクト委員長、スポンークラブ౻田ఽ೧ؖୌＲＣ会長、೧ؖローターア

クトのโڈक地区ローターアクト代表、ఈ多くのロータリーアンより参加いただきました。

　１６時に中ၖඣ会員による開会点に始まり、インターアクトのظを全員でし、本間

野șل会長のՕग़では、部員が代で手話をえながら行っていました。その後、会員による

手話のႺがあり、参加者がഇ付けとなっていました。

　その後、伊藤ガバナーの࣒和があり、ロータリーอટ、ロータリーとは何かと、奉仕はఈ人

のためにするが結局自分にܦってြる、自分が楽しいかがޭݪ、活動の神ଡかとএう、という

ことを相変わら̴の熱弁でめくくりました。

　３年生が֨పし、１・２年生˓名の活動でしたが、中身のෛい３０分の例会でした。

・ガバナーの࣒話で、奉仕は、自分の人生を豊かにするためにやっているということをりま

した。奉仕活動をすることで自分自身たくさん଼長することができると改めて感じました。

これからもたくさんのδランティア活動に参加していきたいです。

・ガバナーの࣒話で、ロータリーは１２０年のႤঃがあり、もともとは４人しかいなくて

達ैりのためのਬまりだったと聞きޥきました。また、４人しかいなかったのに世ٮ中にࢩ

まり今では１２０ྔ人ո上の人がいてすごいとএいました。

・世ٮには大ସのインターアクターたちがいて、世のため人のためになることを行い、自分を

֗てていることをりました。ガバナーのお話をして、これからはより楽しんでอே豊か

に活動していきたいとএいました。

・今ٝの例会では、手話にಯしました。間֑えてしまった部分もઁしありましたが、最

後までしっかり頑張ることができました。まだまだ手話についてわからないことがたくさん

あるので、これからもっと手話の表現方༹や意味をしっかりژえていきたいです。しっかり

手話をঀっていけるようにしたいです。

ĺ
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皆さま、こんにちは。

Ⴄঃ上のளୀらしいクリエイティブなٜࠨॐは、ࡢ人的なつながりをして、また人びとがވ
のૂ熱やޟ味をࡉ出したときに生み出されてきました。

もちろんজたちは、ポール・Χリスが人のΈループをਬめてロータリーを୭立したことをよ
くっています。

同様に、１˕˓０年代ば、テクΦロΐーへのૂ熱を分かちࣣっていることをったスティー
ブ・ΐοブΒとスティーブ・;ォΒΣアΛクは、アΛプルのンάνーターの最のプロトタ
イプをैるためにガレーΐにഝをࢹえました。

イΦαーシοン（ڟ新）とはܿにࡠったことではありません

１˕˕４年の࣭ष協議会でのࠆݝ中、地区ガバナーエレクトだったナイΐェリアのエマΣνエġ
ル・ルフデΐνঙとドイΜのロバート・ΐンΎーঙのඵ人が、༦子のࢫ࠲について会話を
わしました。らはす̪に、同じ目ດを分かちࣣっているだけでなく、それらの課題に取り組
͚ために協力するのを楽しんでいることに気づきました。

このૂがତ多くのプロΐェクトのきっかけとなり、「༦子のリプロΘクティブ・ΰルスのロー
タリー行動Έループ」の୭立へとつながりました。その結ض、リスクのある出ॲ年Ⴂの੫性
１００ྔ人に支援をओし͓るプロΐェクトが生まれました。

このプロΐェクトは、ロータリーの２๔目の大ܰ࿅プロΈラム補੩߄の受ႀプロΈラム「ナイ
ΐェリアのزのࢫ࠲のための協力」（ŕ Ű Ũ Ŧ ŵ ũ Ŧ ų ġ ŧ Ű ų ġ ŉ Ŧ Ţ ŭ ŵ ũ ź ġ Ň Ţ Ů Ū ŭ Ū Ŧ Ŵ ġ Ū ů ġ
ŏ Ū Ũ Ŧ ų Ū Ţ）のインスάレーシοンとなりました。プロΈラムは現在、ナイΐェリア全ാで同
様の結ضを出すために取り組んでいます。

জたちは今日の午後のΓΛシοンで、ロータリー会員の参加を௯し、組の଼長を後؋しする
新的で新しい方༹を༎み出して௯進するために、つながりとૂ熱を活かすことについて話しڟ
ていきます。

会員増強当ディレクターのブライアン・΅ンΈが、会員のために参加者中心の体ࡑをރす
ることの重要性についてお話しします。また、活動分野に基づくクラブを最近立ち上げたバー
ΐΣア・マΛΉンΐーさんから、新クラブを立ち上げるためのアイデアをごતٚいただきます。

জたちは、地区ガバナーの皆さまだけでロータリーをैりೄすことを期ఞしているわけではあ
りません。

アーΙΛク会長エレクトが今ಱ͓たように、ロータリーの行動計画は、ڟ新と協力をじて、
ロータリーの଼長のために皆さまが重要な役ڬをضたせることをাしています。特に、新しく
てもっとྛ力的な体ࡑを会員にރする新しいクラブの୭立をじてです。

新の必要性は今に始まったことではありません。জは、事務長にਖ任する̴っと前、非常ڟ
にࡃ身的な長年のロータリアンだったが、自分のクラブの会員ତがତ年間でࡘݢしているの
をࡉて、クラブが変わる必要性をஶえていたのをژえています。

はܜ度となくこう言いました：「なあ、ΐοン、会員がࡘり、新会員が入会してこないが、
それはজたちがഐ؊と変化にߎႻしているからだ。会員のΣーΒと期ఞに״った体ࡑがクラブ
でできるようにする必要がある」

のこの言ဩは２０年前にୃしく、今も૯実でありけています。世ٮはݢ௸に変化し、ロー
タリーはそれにࣣわせて変化する必要があるからです。জたちはそのβースにいついていま
せん。

ここにいくつかのޥく͓きデータがあります。ً５ݲ年間、２０ΩーΓントの地区が、新クラ
ブを一つも୭立していません。一つもです。昨年度には、４８ΩーΓントの地区が新クラブを
୭立しませんでした。

入会ܛབ者フォームでロータリーへの入会に関心をাしてきた人の３４ɓは、地区リーΘーか
らフォローアΛプを受けませんでした。入会した新会員のうち、１０ɓո上が入会後１年ոඤ
にప会しています。ప会者のତは、クラブでのਫ਼௺年ତがわ̴か３年ྚྖです。

これはよいことではありません。ప会した会員は、ロータリーにచする๛定的なࡉ方を͕かの
人とވ有しますから、ロータリーブランドにもٺがݞびます。

実ष、ًݲତ年間にして年間１５ྔ人がロータリーに入会しましたが、同じく年間１５
ྔ人の会員がప会しています。これは動きがないということではなく、ಁれを取っているとい
うことです。

クラブでܳこることは、クラブ会長のୣ任だけではありません。それは、皆さまのୣ任、理事
会のୣ任、জのୣ任、そして事務局のୣ任です。クラブがߎしているなら、そのクラブが新
会員や入会補者にރしているバリνープロポΐシοンと体ࡑのਅ႒について再検討できる
よう手੩けする必要があります。

たとえクラブがうまく行っていても、改のဒ地は常にあります。フィリάンのナガ・ロータ
リークラブがその良い例です。このクラブは６˕年のႤঃがあり、地区で࿅ํ的なクラブとࡉ
なされています。地֖২会で活อに活動し、その活動は一۹してࣞくບثされています。その
৽な理ဇは、クラブでの体ࡑをよりよくする方༹について新会員からմを༡っていることです。

ၞ的な計画をじて長期目ດを立て、会員へのアンΉートを実施して、何がうまくいってい
て、何がうまくいっていないのかを͓ています。͕かのクラブの活動に目を向け、最も良い
アイデアをৰဥしています。奉仕プロΐェクトでは、ࡽいに補ۖする։なるス΅ルをつ会員
が、ඵ人一組になって取り組みます。

また、クラブの例会や奉仕プロΐェクトոٸにも、親睦の時間を୭けて会員同士のつながりを
૬め、バランスの取れた生活をりながらもクラブ会員であることから大きなثがංられる
ことを入会補者にাしています。これこそ、れたクラブがれけるための方༹です。改
のဒ地をࠑ的にࡉつけているのです。

ڛ的新しいクラブがளୀらしいクラブになる方༹は、ڟ新です。βルーのルーレン・イー・
ロータリークラブは、入会者の༡ਬにおいて、͕かとは֑うことをদみました。入会ܛབ者が
クラブに受け入れられるには、ま̴奉仕プロΐェクトでリーΘーシΛプをอܞしなければなり
ません。これは常識ٸれにএえるかもしれません。会員基๕をࢩげたいのに、な̶あえて入会
をもっと難しくするのかȉ

それは、そのηνΣティでは、そのアプローΙが有࢘だからです。現在までの結ضはޥく͓
きものです。今年度のはじめ、このクラブの会員ତは３５人でした。現在、会員ତは５˓人に
まで増えています。さらに、入会前からクラブの活動に૬く関ဓしている新会員たちは、ୟޭ
的でࡃ身的なロータリアンとなっています。

これらは、フィリάンとβルーでうまく行っていることのඵつの例にً̨ません。皆さまの地
区でうまくいくڟ新とアプローΙは、これらとはまったく֑うものかもしれません。

だからこそ、皆さまのリーΘーシΛプが重要なのです。ڟ新の精神を֗み、クラブのリーΘー
が自分たちにࣣったクリエイティブなٜࠨॐをࡉつけて実行できるように支援するୣ務が、皆
さまに委ねられています。

会員がࡘっている地֖、クラブがߎႻし、೩ྸしている地֖では、ਠを౯ち୨り、このளୀ
らしい組に入会してもらいたいとজたちがএう人びとにとってྛ力的な新しいڟ新的なクラ
ブκデルの開อにઙ点を当てる必要があります。

もちろん、জたちの中ړ的ث（アバリνー）、すなわち四つのテスト、奉仕と親睦、ႃ理と
ࣞࠩさはࠨして変わることはできません。でも、それոٸはどうでし͡うȉ何ごともخෝです。
どんなにອ้に例会を開こうと、点しようとظをظおうと、それがクラブを支え、クラブの
ంと଼長につながるなら、それでよいでし͡う。しかし、そうでない場ࣣは、そうしたਠ
をやめ、もっとよいものに置き۟えてみてください。

時に、最のٜࠨॐは、良いアイデアのリストをैって、それをす͓てদしてみることです。
シΌ・シティχイド・ーΫス・ロータリークラブは、ໝତの例会場でΧイブリΛド例会を
行うΩスポートクラブであり、シΌとそのਔ辺でخণ性のࣞいさまざまな奉仕プロΐェクト
を常に行っています。

時に、最のٜࠨॐは、にとっても事を簡単にすることです。しばしば、ࠨまった日時に
形式に״って行われる例会に出席できない、またはޟ味がないという人が、奉仕プロΐェクト
への参加にはૂ熱をっている場ࣣがあります。

ń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ů（ଟฺ）クラブは、このような人にロータリーへの入会を௯すளୀらしい方༹
でġす。これらのクラブは、その名のり、ܡంのਲြ߿クラブにಏ間としてଟฺします。

ń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ůクラブの会員は、ܡంのਲြ߿クラブに会全ڣをいますが、例会への出
席は義務づけられません。代わりに、これらの会員の入会理ဇである奉仕活動を行うために、
奉仕プロΐェクトに参加するだけです。このようなń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ůクラブはす͓てのܰ௱に
ਲっているわけではありませんが、଼しています。

また、ྎの奉仕プロΐェクトに関心のある৹いު人たちをৼきつけているń Ű Ů ű Ţ ů Ū Ű ů
クラブの例はତ多くあります。実ष、これらのクラブにおけるప会ၚは、ਲြ߿クラブの
分です。ですから、選択ঠやخෝ性がないわけではありません。明日のロータリーの଼֗は、ġ
今、ロータリーのリーΘーである皆さまの力のうちにあります。

জから皆さまにࡤびかけたい行動は、次のことです：地区ガバナーとして、新クラブを୭立す
るために何ができるかを考える必要があります。そのためにઁしだけルールを෫ることさえ必
要かもしれません。

先͕ど、ً５ݲ年間に２０ΩーΓントの地区が新クラブを୭立していないこと、昨年度に４８
ΩーΓントの地区が新クラブを୭立していないことをおഥえしました。皆さまの年度にこれを
変えなければなりません。新クラブは、参加者の基๕をࢩげる最良のܥ会となるからです。

地ުܑࡓにႲ၁し、২ඤにクラブを結଼するܥ会があるかどうか確認することを検討してみま
し͡う。最近పした人が参加できる新しい方༹を考えまし͡う。これらの人びとは、新たな
会員基๕を଼長させる大きな࡙となるخෝ性があります。ਇ味やその͕かの親睦活動を中心に
クラブを結଼することもできます。

人と人をつな̪新しい方༹に心を開き、新しいクラブのアイデアについて地区の͕かの方șと
定期的に話しࣣってください。また、଼長へのൽのりは、新クラブの結଼だけではないことも
Ⴛしているクラブには、会員の参加を௯し、会員にとって૯に意義あߎ。えておきまし͡うژ
るثをဓえる体ࡑをރする方༹をࡉつけるよう႗する必要があります。

しかし最も重要なのは、ロバート・ΐンΎーঙとエマΣνエル・ルフデΐνঙが１˕˕４年

にそうしたように、この࣭ष協議会を၌ဥしてつながり、アイデアをވ有することです。

最後に、スティーブ・ΐοブΒの言ဩをごતٚします。はアΛプル২のުを੩けただけで
なġく、一度పし、同২がުୡະ૦だったときに໘ܦしました。当時、Χイテクުٮの多く
の人ġは、同২の最େ期は終わったと考えていました。

ΐοブΒは、アΛプル২をݣう一の方༹はڟ新であることをっていました。はこう言い
ました：「アΛプル২再࠺のྥは、ဥをॉࡘすることではない。現在のޏߎからาけ出す
ॺ新な方༹を༎み出すことだ。れたୋをރしければ、顧ݖはいつでも़ືを開いてく
れると、জたちは信じていた」

新の必要性は当時のアΛプル২に当てはまり、同様に現在のロータリーにも当てはまりまڟ
す。

࣭ष協議会の残りをお楽しみください。ごୄಶありがとうございました。

৽ঙ౦高校インターアクトクラブ
活動視察報告

インターアクト委員　ġ長ઔ　࠺（新ઃＲＣ）౷ߊտ֥ٛ

　１月１６日（火）２時５０分より伊藤ガバナーݞび࢛Ωストガバナーはじめ地区委員の方ș、

またスポンークラブから˕名の計１４名参加で新ઃࣞࢷのインターアクトクラブの活動ે

。をণख़させていただきましたޙ

　活動のඤယはフードロスをし、子ども൴へフードドライブを௯すためのอ活動とჇ

人施୭をք問するときにႺするΧンドαルႯਠの２つでした。

　ま̴はフードロスしない。その上でそのၳをર味期ࡠが୨れる前に子ども൴へރして

もらうためにはどうすればいいか、どんなऺであればރできるのか、どうやってこの活動

をࢩめていくか൝、さまざまなմや意ࡉがびいとても活อな話しࣣいが行われており、

そのอ活動のためのポスターଷै൝に手していました。

　もう一つのΧンドαルႯਠでは、インターアクターがそれ̸れのٴإΩートのΧンドαルを

ち、何度も何度もإ楽と楽ໄにࣣわせてுし、Ωートを確認しながらႯਠしていました。

最はあまり上手ではありませんでしたが、最後はみんなの気ちがΧンドαルにり֊った

かのようにとても上達していました。

　今ٝ活動をণख़させていただき、

参加したロータリアンはもちろんで

すが、জ自身、多くを学͐ܥ会をい

ただきました。また、新ઃࣞࢷに

インターアクトクラブをैってよ

かったな、もっと؊援したいなとএ

う自分がݳりました。田ࢷݠ長先生

をはじめインターアクトクラブの活

動にࠈわっている先生方に感৫を申

し上げます。ありがとうございました。

　今後、益șの活を期ఞしており

ます。

೧ؖಎ؇ࣞࢷͼϋΗȜͺクΠクラブڰ൲ণख़༭࣬

鶴岡中央高校インターアクトクラブ
活動視察報告

生徒の感想（一部抜粋）

インターアクト委員　佐藤　一د（೧ؖୌＲＣ）౷ߊտ֥ٛ

　１月２６日ĩ߄Ī、೧ؖ中央ࣞࢷインターアクトクラブ（࠳子ဇࣝࢷ長、๑ᚧऴࠃ顧問、会員

１４名（ඤ１ȡ２年生˓名））の活動ণख़会（例会訪問）が実施されました。

　伊藤三之ガバナー、࢛信ढˬˣݞび佐藤ࢣ子ˬˣ、ࣞ野ཆຳ第２Έループガバナー補佐、

খઐဈ子インターアクト委員長、スポンークラブ౻田ఽ೧ؖୌＲＣ会長、೧ؖローターア

クトのโڈक地区ローターアクト代表、ఈ多くのロータリーアンより参加いただきました。

　１６時に中ၖඣ会員による開会点に始まり、インターアクトのظを全員でし、本間

野șل会長のՕग़では、部員が代で手話をえながら行っていました。その後、会員による

手話のႺがあり、参加者がഇ付けとなっていました。

　その後、伊藤ガバナーの࣒和があり、ロータリーอટ、ロータリーとは何かと、奉仕はఈ人

のためにするが結局自分にܦってြる、自分が楽しいかがޭݪ、活動の神ଡかとএう、という

ことを相変わら̴の熱弁でめくくりました。

　３年生が֨పし、１・２年生˓名の活動でしたが、中身のෛい３０分の例会でした。

・ガバナーの࣒話で、奉仕は、自分の人生を豊かにするためにやっているということをりま

した。奉仕活動をすることで自分自身たくさん଼長することができると改めて感じました。

これからもたくさんのδランティア活動に参加していきたいです。

・ガバナーの࣒話で、ロータリーは１２０年のႤঃがあり、もともとは４人しかいなくて

達ैりのためのਬまりだったと聞きޥきました。また、４人しかいなかったのに世ٮ中にࢩ

まり今では１２０ྔ人ո上の人がいてすごいとএいました。

・世ٮには大ସのインターアクターたちがいて、世のため人のためになることを行い、自分を

֗てていることをりました。ガバナーのお話をして、これからはより楽しんでอே豊か

に活動していきたいとএいました。

・今ٝの例会では、手話にಯしました。間֑えてしまった部分もઁしありましたが、最

後までしっかり頑張ることができました。まだまだ手話についてわからないことがたくさん

あるので、これからもっと手話の表現方༹や意味をしっかりژえていきたいです。しっかり

手話をঀっていけるようにしたいです。

ĲıňŰŷŦųůŰųȧŴġŎŰůŵũŭźġōŦŵŵŦųġŷŰŭįĺ



ༀ५ڠۥ会

ༀ५ڠۥ会

　２０２４年２月３日（ാ）、２０２３学年度第２８００地区ロータリーༀ山学生の終ၭ式であるۥ

会をΩレスΈランデールにて開催いたしました。今年度は８名の学生がྫ事終ၭを迎えることが

できました。これも世話クラブ、;ンΓラーびに会員皆様のご理ٜのপであり、ༀ山活動にご

ॷ同頂いた結ضであって、心より感৫申し上げます。ġ　

　はじめに、伊藤ガバナーよりਿのごՕग़を頂き、ġ今年度一に取り組んだༀ山活動のএい出話し

など心にޣくお言ဩをいただきました。֨ きき学生にはਘၭબと在ୠબ明બのဓ、;ンΓラー

の皆様へは感৫ેを௭೮させて頂きました。

　その後、学生と;ンΓラーの皆様よりスάーΙを頂きました。学生からは;ンΓラーへの

感৫、世話クラブでの楽しい例会や山形での楽しいএい出などତ多くのお話しを頂きました。;ン

Γラーの皆様は日本での親として、学生のྪにエールをっており༆れをしんでおりました。

　きまして公益़౬༹人ༀ山ܱ念学会理事大ݛ༗ડࢤˬˣより、「学になられる皆様へ」と題し、

今後世ٮの学会で大いに活動をして日本とのطけޘになって͕しいとༀ山ܱ念学会の理念をおޗ

え頂きました。ġ　

　最後に山形学会ࣞ吉ܘ会長より、山形ༀ山学会の活動ඤယの説明を頂きުしてからも山形で

お世話になった方や学生と「おࡽいにつながりをちける」ことをདྷれないようにとܐいをࣺめた

お言ဩがありました。

　今年度は、常どおり予定していたༀ山活動を全て行うことができました。学生もྪに向かって

大いに勉学に႗͚ことができました。これからも、学生のྪを皆様がかくࡉってئさいますよ

うおܐい申し上げます。

ༀ山学・ༀ山学委員会
委員長　ՠ野　 （࿆山形ୌＲＣ）

ĲĲ
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大いに勉学に႗͚ことができました。これからも、学生のྪを皆様がかくࡉってئさいますよ

うおܐい申し上げます。

ༀ山学・ༀ山学委員会
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ઁා۟ཤఉ౷ࣣߊ൳;ͻϋΗȜ΅λϋίġ̅̊ġ௬ؐラͼΎ

ઁා۟ཤఉ౷ࣣߊ൳;ͻϋΗȜ΅λϋί

̅̊ġ௬ؐラͼΎ

　２０２４年１月２８日（日）から１ฑ２日の日で、௬ؐライΎス΅ー場ݞび௬ؐライΎ;ΛディロΛΐを

会場にઁ年۟;ィンター΅λンプを開催しました。ြ日学生（˥˞˯）がス΅ー、スΦーδードを体ࡑし

て山形のൃを楽し͚とともに、۟学生同士そしてロータリアンとၠをることを目的としており、ਲြ

は２８００地区が単ඊで開催していましたが、近年、近ႋ地区からの申しࣺみが増え、今年は北６５ࡇ地

区（つまり、北全ての地区）にࢩがりました。ロータリアン、学生、Ｒ˫˰ˡ˴あわせて参加者は３１名とな

り、ガバナーを始めとする地区ඤの多ତのロータリアンが参加したこと、北６ࡇ全てから۟学生とロー

タリアンが多ତ参加したことなど、これまでで最もයやかな;ィンター΅λンプとなりました。

　参加したြ日学生は１１名、地区ྀのඤは２５２０地区（܊手・ݠઽ）が３名、２５３０地区（ോ）が３名、

２５４０地区（ਝ田）が１名、２８３０地区（૩）が１名、２８００地区（山形）が３名であり、࣭༆ではༀ࣭

５名、メ΅シ３名、రს２名、ナΘ１名となりました。

　ༀ࣭・ナΘからの学生は͕とんどがス΅ー、スΦδのࡑࠐ者で、アイラ（ナΘ・ࢺعێＲＣ）は、ြ日

時にってきたδードや;ェアで、ᴱூとڲりࣛりていました。一方、メ΅シ、రსからの学生はྚࡑࠐ

者ばかりで、ロータリアンがインストラクターとなって基யからレクΙλー。この日がスΦδ体２ٝࡑ目の

アラン（రს・೧ؖＲＣ）は、心者とはএえない͕ど上達が்くਔ囲をޥかせ、ス΅ーにಯしたΕフィ（メ

΅シ・根ＲＣ）は、指൵してもらいながら次第にΜをೕんでいったようでした。ୱະ௷が心配されまし

たが、ち͡うど新ୱがୟもってୱৗもよく、ス΅ー場の上部ではਏຕ原をವめることができました。

　２日間にわたり、ス΅ー、スΦδを一に楽しみ、۟学生もロータリアンもಁくまで語り明かし、ြ

日学生はすっかりちٜけた様子で、３月に開催されるスプリンΈ΅λンプでの再会を束していました。

ઁ年۟委員会
委員長　佐藤　（೧ؖධœń）

ĲĳňŰŷŦųůŰųȧŴġŎŰůŵũŭźġōŦŵŵŦųġŷŰŭįĺ



ઁාڠ۟ζϋΑςȜτεȜΠ

青少年交換学生マンスリーレポート

ଫࡔġ̯ͭذ

Ȫֵࣱࣞ൝ࢷڠȫ

ĳıĳĵįĲįĳĸ ༭࣬
෩ࡍ౷ߊȇɣ ˏː˕ˌ

෩࣭ࡍȇరს

ΑεϋȜˮ ȇ˟೧ؖˮ˟

　私の留学生活が始まって５ヶ月が経とうとしています。

ఘ感ではまだ３ヶ月のように感じ、時の流れの早さを実

感しています。

　私はまたホストファミリーが変わり、ホストシスター

とシͿアルーθをしなければなりません。またホストファ

ミリー֥がベΐタリアン、そして５人のホストシス

ターȆブラΎーがおり、人ତが多くそれぞれの一日のス

ケΐュールも։なるため、တ食は自分で作らなければな

りません。初めての経ࡑがా山あり、りקえていける

か最初はະհでしたが、ホストペアレンΜは私をすぐに

シアトルの大きなアΐアンスーパーマーケットへ連れて

行ってくれたため、ా山の日本食と私の好きなものを

に入れることができました。なので毎日自分でတ食を作

ることは、自分の好きなものを食͓ることができるので

にはなりません。しかし、毎日好きなものを食͓るこߎ

とは私のఘਹ௩حにܓうい࿚題です。これからはူו分

も考えながらࡃၛを作っていきたいと思います。ホスト

シスターとのシͿアルーθは私にとっては少しඳしいも

のがあります。生活リΒθや格も։なるため、おࡽい

にະྖに思うことが多々あります。伝えた方がよいのか

と思うときがありますが、それは私のわがままなのかも

しれないと思うとなかなか言い出せなく、それを英語で

ႛのないように伝えるのはとてもඳしいです。ですが、

この経ࡑは私を確実に大きく成ಿさせると確していま

す。私は帰国後、大学に行くထなので、これは日本の

大学に行って一人༥らしをするにしても、アメリの大

学に行ってシͿアルーθをするにしても良いႯਠになり

ます。֨ききホストファミリーと良好な関߸をಃいて

いけたらなと思います。

ኈ֔ȁբ̯ͭ

Ȫఱ५ࣞࠁ൝ࢷڠȫ

ĳıĳĵįĲįĳĵ ༭࣬
෩ࡍ౷ߊȇɣ ˑˌˎˌ

෩࣭ࡍȇͺιςࣣਤ࣭ȆΘ

ΑεϋȜˮ ȇ˟ġࢺعێˮ˟

　こちらではĴ日͕ど雪がࣛり、たった５ԡ͕ど雪が積

もっただけで学校が休みになりました。私は雪国で֗っ

たため、それが当たり前なのか、私の国の地֖がおかし

いのかよくわからなくなりました。そして子ރから大人

まで͕とんどの人が、お०に雪をେり、シロップをかけ

てそれを食͓ます。私は雪にシロップをかけて食͓たこ

とはなかったので、とてもޥきました。

　アメリのお正月は少し৺しいものでした。日本のお

正月は神২をངれたり、お࿕をઘいたり、ࣄฒ歌ࣣ戦や

ภआפ伝を見たりとా山の楽しみがありますが、アメリ

ではそれ͕どਹ要な伝統行事はなく、１月２日には学

校が始まっていました。ここへ来て初めて日本の行事が

恋しいと思った間でした。しかし、ホストファミリー

が私の家のお正月の過ごし方を聞いて、おংとお࿕、

プライΒでనをプレΔントしてくれました。いつも

とは։なるお正月の過ごし方でしたが、少しでも日本の

生活をྙわえたのでܘしかったです。

　先日、ロータリーのミーテͻンΈに४حして、来年に

私の今いる地区から۟留学に行く生徒にアΡΨイスを

しました。もうܡに自分がアΡΨイスをする௰にいるの

だと思うと自分をࡶらしく感じ、それを英語で伝えるこ

とができることをܘしく思います。

　２月にはまた۟留学生がਬまるΘトリップがあ

るのでとても楽しみにしています。

ઁාڠ۟ζϋΑςȜτεȜΠ

૬ଳġဉୃ̯ͭ

Ȫ॓ࣞ܁ڠ൝ࢷڠȫ

ĳıĳĵįĲįĴı ༭࣬
෩ࡍ౷ߊȇɣ ːˍːˌ

෩࣭ࡍȇι΅Ώ

ΑεϋȜˮ ȇ˟आˮ˟

　こんにちは、あけましておめでとうございます。メキ

シコにきて、半年が経ちました。日本では年も明け、雪

がたくさん積もってる時期でしょう。メキシコでは、早

くも冬は終わり春の兆しが感じられます。とてもちょう

どいい気候で、とても過ごしやすいですが、日本の雪景

色の綺麗さを時々思い出します。

　今月で、半年が経ちだいぶメキシコでの生活に慣れて

きました。近頃は、スペイン語も大まかには理解できる

ようになってきましたし、英語の方は、日本語のように

喋れるようになってきました。コミュニケーションが容

易にできるようになってきたので、友達といる時もとて

も楽しいですし、考えていることが言えるのでとても気

持ちが楽に感じます。

　また、今月はホストファミリーが変わりました。新し

いホストファミリーは、弟が一人いるだけなので、ちょっ

と静かに感じますが、充実した、生活を送れています。

最初は、何もかもが違うので本当に緊張しましたし、毎

日気を使ってしまって、本当に精神が削られた気がしま

したが、今ではだいぶ慣れてきました。前のホストファ

ミリーがとても恋しいです。

　今月から、学校が始まりました。ロータリーの宿題や

学校の宿題などで毎日大変ですが、充実した生活を送っ

ています。

　今思うと、あと６ヶ月ちょっとしかいれないことと、

あと６ヶ月で日本に帰れるということに、複雑な気持ち

です。

　今月は、特にロータリーの活動などはありませんでし

たが、来月とても大きな旅行があります。他の地区から

くる留学生と会うのも次の旅行が最後なので、楽しみた

いと思います。また、今月は友達に会いにモレリアとい

うところに行きました。とても大きな都市で、伝統的な

建物がたくさんあり、綺麗な街です。

　残り半年、たくさんの思い出を、ホストファミリーと

友達と作りたいなと思います。

　まず始めに 1 月 1 日に起きた能登半島地震により被害

に遭われた皆さまへ、心からのお見舞いを申し上げます。

そして、ご家族や大切な方々を亡くされた皆さまへ、謹

んでお悔やみを申し上げます。この地震のニュースは台

湾でも速報が流れ、台湾ロータリーの方や、学校の先生、

友達からすぐに「私の地元は大丈夫なのか？」「支援が

必要なら言ってね」と連絡が入りました。幸いにも山形

県への被害は最小限で済み、そのことを心配してくだ

さった皆様に伝えました。ホストファミリー始め、みな

さんが自分の事のように心配してくれたことに台湾のみ

なさんの優しさを感じられ感謝の気持ちでいっぱいにな

りました。

　さて、今月 1 月７日からホストファミリーが変わりま

した。今のホストファミリーはお父さん、お母さん、妹

がいます。今の家族も日本が好きで、特に妹は日本の歌

やアニメ、コスプレをすることが好きです。家の近くに

は親戚が住んでいるので、時々家に来て一緒に食事をす

ることもあります。

　１３日には台湾では４年に一回行われる中華民国総統

選挙が行われました。まず日本と台湾での違いを感じた

ことが２つありました。１つ目は投票権の年齢です。日

本では１８歳から投票が可能ですが、台湾では２０歳か

ら投票することが可能です。これには成人年齢が理由で、

日本の成人年齢は１８歳ですが、台湾は２０歳が成人年

齢ということが理由です。２つ目は選挙に対する若者の

関心です。日本では選挙に対する若者の関心が薄いとこ

ろがあります。ところが台湾では、同じ学校の生徒や他

校の学校の生徒の SNS を見ているとその日は選挙に関す

る投稿がとても多かったのが印象的でした。

　２０日には３４９０地区で行われる中国語の成果を発表

するスピーチコンテストがありました。テーマは「台湾で

の生活について」でした。自分の国と台湾での文化の違い

や、生活スタイルの違い、そして学校やホストファミリー

との生活について５分間で発表をしました。そしてスピー

チの後には任意で、パフォーマンスをすることもできまし

た。中国語での歌に挑戦した子もいれば、ロータリークラ

ブのテーマ曲を歌っている子もいました。そして、それぞ

れ１位から３位の人には賞金が授与されます。私は入賞で

きませんでしたが、改めて今現在の自分の中国語の実力を

発揮できた良い機会になったと思います。

　そして２０日からは冬休みに入りました。ホストファ

ミリーが休みの時に私の台湾生活の目標の一つでもあっ

た「台湾の料理を学ぶ」を実現することができました。

お父さんが滷肉飯（ルーローファン）という豚肉を煮込

んだ料理を教えてくれました。このように本格的に現地

の人に料理を教えていただける機会は日本で過ごしてい

る時にはないことでとても楽しい時間を過ごすことがで

きました。

　私の中国語のレベルとしては、以前よりリラックスし

て喋れるようになり、自分から少し話を振れるようにな

りました。文法や言い方が正確ではなくても、ホストファ

ミリーや友達は最後まで話を聞いてくれるのがとてもあ

りがたいです。

　台湾での生活は残り半分を切りました。時間はあっと

いう間だなと感じたので、１日１日を大切に過ごしてい

きたいです。

ĲĴ



ઁාڠ۟ζϋΑςȜτεȜΠ
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ଫࡔġ̯ͭذ

Ȫֵࣱࣞ൝ࢷڠȫ

ĳıĳĵįĲįĳĸ ༭࣬
෩ࡍ౷ߊȇɣ ˏː˕ˌ

෩࣭ࡍȇరს

ΑεϋȜˮ ȇ˟೧ؖˮ˟

　私の留学生活が始まって５ヶ月が経とうとしています。

ఘ感ではまだ３ヶ月のように感じ、時の流れの早さを実

感しています。

　私はまたホストファミリーが変わり、ホストシスター

とシͿアルーθをしなければなりません。またホストファ

ミリー֥がベΐタリアン、そして５人のホストシス

ターȆブラΎーがおり、人ତが多くそれぞれの一日のス

ケΐュールも։なるため、တ食は自分で作らなければな

りません。初めての経ࡑがా山あり、りקえていける

か最初はະհでしたが、ホストペアレンΜは私をすぐに

シアトルの大きなアΐアンスーパーマーケットへ連れて

行ってくれたため、ా山の日本食と私の好きなものを

に入れることができました。なので毎日自分でတ食を作

ることは、自分の好きなものを食͓ることができるので

にはなりません。しかし、毎日好きなものを食͓るこߎ

とは私のఘਹ௩حにܓうい࿚題です。これからはူו分

も考えながらࡃၛを作っていきたいと思います。ホスト

シスターとのシͿアルーθは私にとっては少しඳしいも

のがあります。生活リΒθや格も։なるため、おࡽい

にະྖに思うことが多々あります。伝えた方がよいのか

と思うときがありますが、それは私のわがままなのかも

しれないと思うとなかなか言い出せなく、それを英語で

ႛのないように伝えるのはとてもඳしいです。ですが、

この経ࡑは私を確実に大きく成ಿさせると確していま

す。私は帰国後、大学に行くထなので、これは日本の

大学に行って一人༥らしをするにしても、アメリの大

学に行ってシͿアルーθをするにしても良いႯਠになり

ます。֨ききホストファミリーと良好な関߸をಃいて

いけたらなと思います。

ኈ֔ȁբ̯ͭ

Ȫఱ५ࣞࠁ൝ࢷڠȫ

ĳıĳĵįĲįĳĵ ༭࣬
෩ࡍ౷ߊȇɣ ˑˌˎˌ

෩࣭ࡍȇͺιςࣣਤ࣭ȆΘ

ΑεϋȜˮ ȇ˟ġࢺعێˮ˟

　こちらではĴ日͕ど雪がࣛり、たった５ԡ͕ど雪が積

もっただけで学校が休みになりました。私は雪国で֗っ

たため、それが当たり前なのか、私の国の地֖がおかし

いのかよくわからなくなりました。そして子ރから大人

まで͕とんどの人が、お०に雪をେり、シロップをかけ

てそれを食͓ます。私は雪にシロップをかけて食͓たこ

とはなかったので、とてもޥきました。

　アメリのお正月は少し৺しいものでした。日本のお

正月は神২をངれたり、お࿕をઘいたり、ࣄฒ歌ࣣ戦や

ภआפ伝を見たりとా山の楽しみがありますが、アメリ

ではそれ͕どਹ要な伝統行事はなく、１月２日には学

校が始まっていました。ここへ来て初めて日本の行事が

恋しいと思った間でした。しかし、ホストファミリー

が私の家のお正月の過ごし方を聞いて、おংとお࿕、

プライΒでనをプレΔントしてくれました。いつも

とは։なるお正月の過ごし方でしたが、少しでも日本の

生活をྙわえたのでܘしかったです。

　先日、ロータリーのミーテͻンΈに४حして、来年に

私の今いる地区から۟留学に行く生徒にアΡΨイスを

しました。もうܡに自分がアΡΨイスをする௰にいるの

だと思うと自分をࡶらしく感じ、それを英語で伝えるこ

とができることをܘしく思います。

　２月にはまた۟留学生がਬまるΘトリップがあ

るのでとても楽しみにしています。

ઁාڠ۟ζϋΑςȜτεȜΠ

૬ଳġဉୃ̯ͭ

Ȫ॓ࣞ܁ڠ൝ࢷڠȫ

ĳıĳĵįĲįĴı ༭࣬
෩ࡍ౷ߊȇɣ ːˍːˌ

෩࣭ࡍȇι΅Ώ

ΑεϋȜˮ ȇ˟आˮ˟

　こんにちは、あけましておめでとうございます。メキ

シコにきて、半年が経ちました。日本では年も明け、雪

がたくさん積もってる時期でしょう。メキシコでは、早

くも冬は終わり春の兆しが感じられます。とてもちょう

どいい気候で、とても過ごしやすいですが、日本の雪景

色の綺麗さを時々思い出します。

　今月で、半年が経ちだいぶメキシコでの生活に慣れて

きました。近頃は、スペイン語も大まかには理解できる

ようになってきましたし、英語の方は、日本語のように

喋れるようになってきました。コミュニケーションが容

易にできるようになってきたので、友達といる時もとて

も楽しいですし、考えていることが言えるのでとても気

持ちが楽に感じます。

　また、今月はホストファミリーが変わりました。新し

いホストファミリーは、弟が一人いるだけなので、ちょっ

と静かに感じますが、充実した、生活を送れています。

最初は、何もかもが違うので本当に緊張しましたし、毎

日気を使ってしまって、本当に精神が削られた気がしま

したが、今ではだいぶ慣れてきました。前のホストファ

ミリーがとても恋しいです。

　今月から、学校が始まりました。ロータリーの宿題や

学校の宿題などで毎日大変ですが、充実した生活を送っ

ています。

　今思うと、あと６ヶ月ちょっとしかいれないことと、

あと６ヶ月で日本に帰れるということに、複雑な気持ち

です。

　今月は、特にロータリーの活動などはありませんでし

たが、来月とても大きな旅行があります。他の地区から

くる留学生と会うのも次の旅行が最後なので、楽しみた

いと思います。また、今月は友達に会いにモレリアとい

うところに行きました。とても大きな都市で、伝統的な

建物がたくさんあり、綺麗な街です。

　残り半年、たくさんの思い出を、ホストファミリーと

友達と作りたいなと思います。

　まず始めに 1 月 1 日に起きた能登半島地震により被害

に遭われた皆さまへ、心からのお見舞いを申し上げます。

そして、ご家族や大切な方々を亡くされた皆さまへ、謹

んでお悔やみを申し上げます。この地震のニュースは台

湾でも速報が流れ、台湾ロータリーの方や、学校の先生、

友達からすぐに「私の地元は大丈夫なのか？」「支援が

必要なら言ってね」と連絡が入りました。幸いにも山形

県への被害は最小限で済み、そのことを心配してくだ

さった皆様に伝えました。ホストファミリー始め、みな

さんが自分の事のように心配してくれたことに台湾のみ

なさんの優しさを感じられ感謝の気持ちでいっぱいにな

りました。

　さて、今月 1 月７日からホストファミリーが変わりま

した。今のホストファミリーはお父さん、お母さん、妹

がいます。今の家族も日本が好きで、特に妹は日本の歌

やアニメ、コスプレをすることが好きです。家の近くに

は親戚が住んでいるので、時々家に来て一緒に食事をす

ることもあります。

　１３日には台湾では４年に一回行われる中華民国総統

選挙が行われました。まず日本と台湾での違いを感じた

ことが２つありました。１つ目は投票権の年齢です。日

本では１８歳から投票が可能ですが、台湾では２０歳か

ら投票することが可能です。これには成人年齢が理由で、

日本の成人年齢は１８歳ですが、台湾は２０歳が成人年

齢ということが理由です。２つ目は選挙に対する若者の

関心です。日本では選挙に対する若者の関心が薄いとこ

ろがあります。ところが台湾では、同じ学校の生徒や他

校の学校の生徒の SNS を見ているとその日は選挙に関す

る投稿がとても多かったのが印象的でした。

　２０日には３４９０地区で行われる中国語の成果を発表

するスピーチコンテストがありました。テーマは「台湾で

の生活について」でした。自分の国と台湾での文化の違い

や、生活スタイルの違い、そして学校やホストファミリー

との生活について５分間で発表をしました。そしてスピー

チの後には任意で、パフォーマンスをすることもできまし

た。中国語での歌に挑戦した子もいれば、ロータリークラ

ブのテーマ曲を歌っている子もいました。そして、それぞ

れ１位から３位の人には賞金が授与されます。私は入賞で

きませんでしたが、改めて今現在の自分の中国語の実力を

発揮できた良い機会になったと思います。

　そして２０日からは冬休みに入りました。ホストファ

ミリーが休みの時に私の台湾生活の目標の一つでもあっ

た「台湾の料理を学ぶ」を実現することができました。

お父さんが滷肉飯（ルーローファン）という豚肉を煮込

んだ料理を教えてくれました。このように本格的に現地

の人に料理を教えていただける機会は日本で過ごしてい

る時にはないことでとても楽しい時間を過ごすことがで

きました。

　私の中国語のレベルとしては、以前よりリラックスし

て喋れるようになり、自分から少し話を振れるようにな

りました。文法や言い方が正確ではなくても、ホストファ

ミリーや友達は最後まで話を聞いてくれるのがとてもあ

りがたいです。

　台湾での生活は残り半分を切りました。時間はあっと

いう間だなと感じたので、１日１日を大切に過ごしてい

きたいです。

ĲĵňŰŷŦųůŰųȧŴġŎŰůŵũŭźġōŦŵŵŦųġŷŰŭįĺ



΄ΨȜང࿚

ఆ५υȜΒυȜΗςȜクラブ
会ಿİ ġশঊȁۚমİᕐ५ġ౺ঊȁȁ႕会ાİ˞˯Ϋσ

Ľġ΄ΨȜང࿚ġĿ

ˎˌˎːාˍˎː（କ）

　２０２４年１月２４日（କ）、ఆ山ローΒロータリー

クラブのガバナー公式訪問が例会場である˞˯Ϋルで開

催されました。第３Έループ（˞）では最終の公式訪問

でした。

　例会前の会長・幹事会では、伊藤三之ガバナー、佐ಅ

義ࢬガバナー補佐、当クラブからは 時子会長、ୌ塚

。会長エレクト、幹事のᕐ山౺子が参加いたしましたژ

　ガバナーからは、ロータリー奉仕デー（それ̸れの最

上語）参加のお礼の言ဩを頂きました。また、定款

の説明を受け、当クラブの定款は最新ではなかったため

にす̪に改訂ैުをするように言われました。次のܰ定

ૣ議会の時はདྷれ̴に改訂することが必要になるとのア

ドバイスもいただきました。ၠ弁護士さんです。

　クラブの活性化のポイントでは、これまでのࠑ事

ުをけ、そのषにはࢥຳをしてཹき上げていくこと。

地区の活ဥでは、ઁତクラブではなかなか実施できな

い事ުなどは地区委員長のస話を活ဥすること、地区

公式˨˥˪ˡのഴをしてૂ報をංることなどେりだく

さんで実のあるお話を頂きました。

　例会では、ガバナー、ガバナー補佐の͕かにΊストと

して、小野和行地区幹事、ஃؕ敬之地区統括副幹事をお

迎えして公式訪問例会が始まりました。

　めに佐ಅ義ࢬガバナー補佐からごՕग़を頂き、伊藤

三之ガバナーのస話を頂戴いたしました。めにෝഴ

ോ地ૼबٺへの義援߄の説明を受け、マΛ΅ナリーＲ˥

会長のテーマの説明、地区基本方ૻ、ロータリーの基ய

識、地区の重点事項、会員増強などガバナーの熱いএ

いをお話しいただきました。中でも「ロータリーの意義

は人生を豊かにすることにある」、「ロータリーという生

き方をすることで自分の人生を豊かにする」とのお言ဩ

に大変感ྐྵをいたしました。

　当日はୱのࣛるおێい中をఆ山ローΒＲＣにおקしい

ただき有難うございました。会員一同豊かな人生を目指

してまいりたいとএっております。今後もご指൵よろし

くおܐいいたします。伊藤三之ガバナーの益șのご࠲ੳ

をおܫりいたします。

ഛൺୌυȜΗςȜクラブ
会ಿİਸ਼ġ֚ȁȁۚমİືঔġࢨȁ႕会ાİγΞσؐ

Ľġ΄ΨȜང࿚ġĿ

ˎˌˎːාˍˎ˕（）

　１月２˕日（月）、伊藤三之ガバナー、ຳ第３

Έループガバナー補佐代理、小野和行地区幹事、小山ဉ

地区副幹事を当会員出席ၚĲııĦでお迎えし、ガバナーݛ

公式訪問例会が開催されました。

　例会に先立ち、当クラブ会長幹事会にも伊藤ガバナー

とຳ第３Έループガバナー補佐代理にごႉ席いた

だき、会員増強やクラブの活性化など、জたちがೄ࿂し

ている問題にచし大変ためになるアドバイスをいただき

ました。

　当クラブが長年取り組んでいる事ުとして、２つの「こ

どもたちへの支援」があります。͌とつめは地ࡓ中学ࢷ

の生രたちと「൱く」をテーマに討論しࣣうઁ年奉仕

事ު。もう͌とつは学ൺのൺたちの心身を͚֗ため、

一ႊ৬などをܙ௭する২会奉仕事ުです。この２つの事

ުにಕ目をしてくださった伊藤ガバナーから、これらを

いかにブラΛシνアΛプし地֖にྛ力ある࣓ࡃをしけ

られるかが΅ーポイントというΪントをいただきまし

た。この伊藤ガバナーからの言ဩをজたちなりによくۂ

みयき、よりよい事ުへと楽しみながら進化させていき

たいとএいます。　

　また伊藤ガバナーより当クラブの年次計画書にࠇशし

てある「ロータリークラブ定款」が最新のもの（２０２

２年改訂版）に更新されていることに感心したとのお言

ဩをいただき大変႗みになりました。ガバナーのお話し

ですと、ち͝んと２０２２年改訂版をࠇशしているクラ

ブは１ڬ度にす̨ないとのことでした。そして、次の

改訂ैުは２０２５年ということでした。クラブ定款の

意義や位置付けをごޗাいただき、大変ևになりました。

　例会では「ロータリーを楽し͚」ということと、「良

いことをする」ことの૯意をお話しされた伊藤ガバナー。

大変心にޣいた意義ある例会となりました。今後も伊藤

ガバナーがロータリークラブにかせる໓にχクχクい

たしました。

　お忙しい中訪問していただいた皆様に心より感৫申し

上げます。

ĲĶ



΄ΨȜང࿚

ఆ५υȜΒυȜΗςȜクラブ
会ಿİ ġশঊȁۚমİᕐ५ġ౺ঊȁȁ႕会ાİ˞˯Ϋσ

Ľġ΄ΨȜང࿚ġĿ

ˎˌˎːාˍˎː（କ）

　２０２４年１月２４日（କ）、ఆ山ローΒロータリー

クラブのガバナー公式訪問が例会場である˞˯Ϋルで開

催されました。第３Έループ（˞）では最終の公式訪問

でした。

　例会前の会長・幹事会では、伊藤三之ガバナー、佐ಅ

義ࢬガバナー補佐、当クラブからは 時子会長、ୌ塚

。会長エレクト、幹事のᕐ山౺子が参加いたしましたژ

　ガバナーからは、ロータリー奉仕デー（それ̸れの最

上語）参加のお礼の言ဩを頂きました。また、定款

の説明を受け、当クラブの定款は最新ではなかったため

にす̪に改訂ैުをするように言われました。次のܰ定

ૣ議会の時はདྷれ̴に改訂することが必要になるとのア

ドバイスもいただきました。ၠ弁護士さんです。

　クラブの活性化のポイントでは、これまでのࠑ事

ުをけ、そのषにはࢥຳをしてཹき上げていくこと。

地区の活ဥでは、ઁତクラブではなかなか実施できな

い事ުなどは地区委員長のస話を活ဥすること、地区

公式˨˥˪ˡのഴをしてૂ報をංることなどେりだく

さんで実のあるお話を頂きました。

　例会では、ガバナー、ガバナー補佐の͕かにΊストと

して、小野和行地区幹事、ஃؕ敬之地区統括副幹事をお

迎えして公式訪問例会が始まりました。

　めに佐ಅ義ࢬガバナー補佐からごՕग़を頂き、伊藤

三之ガバナーのస話を頂戴いたしました。めにෝഴ

ോ地ૼबٺへの義援߄の説明を受け、マΛ΅ナリーＲ˥

会長のテーマの説明、地区基本方ૻ、ロータリーの基ய

識、地区の重点事項、会員増強などガバナーの熱いএ

いをお話しいただきました。中でも「ロータリーの意義

は人生を豊かにすることにある」、「ロータリーという生

き方をすることで自分の人生を豊かにする」とのお言ဩ

に大変感ྐྵをいたしました。

　当日はୱのࣛるおێい中をఆ山ローΒＲＣにおקしい

ただき有難うございました。会員一同豊かな人生を目指

してまいりたいとএっております。今後もご指൵よろし

くおܐいいたします。伊藤三之ガバナーの益șのご࠲ੳ

をおܫりいたします。

ഛൺୌυȜΗςȜクラブ
会ಿİਸ਼ġ֚ȁȁۚমİືঔġࢨȁ႕会ાİγΞσؐ

Ľġ΄ΨȜང࿚ġĿ

ˎˌˎːාˍˎ˕（）

　１月２˕日（月）、伊藤三之ガバナー、ຳ第３

Έループガバナー補佐代理、小野和行地区幹事、小山ဉ

地区副幹事を当会員出席ၚĲııĦでお迎えし、ガバナーݛ

公式訪問例会が開催されました。

　例会に先立ち、当クラブ会長幹事会にも伊藤ガバナー

とຳ第３Έループガバナー補佐代理にごႉ席いた

だき、会員増強やクラブの活性化など、জたちがೄ࿂し

ている問題にచし大変ためになるアドバイスをいただき

ました。

　当クラブが長年取り組んでいる事ުとして、２つの「こ

どもたちへの支援」があります。͌とつめは地ࡓ中学ࢷ

の生രたちと「൱く」をテーマに討論しࣣうઁ年奉仕

事ު。もう͌とつは学ൺのൺたちの心身を͚֗ため、

一ႊ৬などをܙ௭する২会奉仕事ުです。この２つの事

ުにಕ目をしてくださった伊藤ガバナーから、これらを

いかにブラΛシνアΛプし地֖にྛ力ある࣓ࡃをしけ

られるかが΅ーポイントというΪントをいただきまし

た。この伊藤ガバナーからの言ဩをজたちなりによくۂ

みयき、よりよい事ުへと楽しみながら進化させていき

たいとএいます。　

　また伊藤ガバナーより当クラブの年次計画書にࠇशし

てある「ロータリークラブ定款」が最新のもの（２０２

２年改訂版）に更新されていることに感心したとのお言

ဩをいただき大変႗みになりました。ガバナーのお話し

ですと、ち͝んと２０２２年改訂版をࠇशしているクラ

ブは１ڬ度にす̨ないとのことでした。そして、次の

改訂ैުは２０２５年ということでした。クラブ定款の

意義や位置付けをごޗাいただき、大変ևになりました。

　例会では「ロータリーを楽し͚」ということと、「良

いことをする」ことの૯意をお話しされた伊藤ガバナー。

大変心にޣいた意義ある例会となりました。今後も伊藤

ガバナーがロータリークラブにかせる໓にχクχクい

たしました。

　お忙しい中訪問していただいた皆様に心より感৫申し

上げます。

५ࠁಎ؇υȜΗςȜクラブ
会ಿİޮΦ֔ġ࠻হȁȁۚমİࣞޘġޕহȁȁ႕会ાİγΞσιΠυεςΗϋ५ࠁ

Ľġ΄ΨȜང࿚ġĿ

ˎˌˎːාˎ˒（غ）

　２０２４年２月６日（火）１２：３０より、ホテルメト

ロポリタン山形（山形中央ＲＣ例会場）において、伊藤三

之ガバナー、吉田義尚ガバナー補佐、冨塚充地区統括副

幹事、伊藤誠地区副幹事の４名をお迎えし、第２８００

地区ガバナー公式訪問例会が開催されました。

　それに先立ち、午前１１：００より会長幹事会を実施

いたしました。

　吉田ガバナー補佐の進行で始まった会長幹事会は、伊

藤ガバナーによる今年度の取り組みの報告や協力へのお

礼、『山形中央ＲＣ年次計画書』についてのアドバイスな

ど終始和やかな雰囲気で進み、会長・幹事ともに残りの

任期のクラブ活動を頑張りながら活性化させていこうと

再認識することができました。

　加えて、次年度は当クラブよりガバナー補佐を輩出予

定ですので、会長エレクトおよび次年度幹事も含め、出

席した３名にとって参考になる部分が多く、有意義な時

間となりました。特に、クラブ定款の意義に関する詳し

いご説明は、大変勉強になりました。

　午後の例会では伊藤ガバナーよりお話を頂戴し、「ロー

タリーの原点」や「ローターアクトへの支援」など『奉仕の

精神』は突き詰めていけば何も難しいことはなく、きわ

めてシンプルに表現すれば「世のため人のために何がで

きるか、いかに相手に喜んでもらえるかを考えるのが基

本だ」という非常にわかりやすく親しみやすい表現に終

始し、例会出席者の皆さんが頷きながら聞き入っている

様子が印象的でした。

　当クラブにおいては、会員増強やクラブの活性化につ

いての課題認識に基づき、クラブフォーラムの議題とし

て検討中ですが、当クラブは、先輩・後輩の親密感や親

睦感が根づいた結束力のあるクラブですので、今後も全

員で協力しながらより良い方向へ進んでいけると確信し

ております。

　最後になりましたが、ご多忙の中、今般の公式訪問例

会にご出席された伊藤ガバナーはじめ地区役員の皆さま

方に心よりお礼を申し上げます。

५༏υȜΗςȜクラブ
会ಿİ؈५ġਏȁȁۚমİႝ࿐ġ֚ȁȁ႕会ાİ५༏ࢥ会܁

Ľġ΄ΨȜང࿚ġĿ

ˎˌˎːාˎˍˏ（غ）

　２月１３日（火）夕方５時から伊藤三之ガバナー、林

政俊ガバナー補佐、小野和行地区幹事、須貝翔太地区月

信委員をお迎えして、公式訪問例会が行われました。

　例会に先立って行われた会長幹事会では、伊藤ガバ

ナーから、クラブ定款の位置付け、最新版（２０２２年

改訂版）への変更の必要性など、今後も気をつけなけれ

ばならない実務的に重要な事項のご指摘を受けました。

　例会では、伊藤ガバナーから、奉仕の理念、四つのテ

スト、ロータリーの目的などのロータリー哲学の基本に

ついて、分かりやすくお話しいただきました。簡単に言

えば、ロータリーの目的は、世のため人のために何がで

きるかという心配りの生き方を選択することで、結局は、

自分の人生を豊かにすることにあると。また、ロータリー

の身近なことについて、その意味やねらいをとことん議

論し考えてみる、そうすれば、具体的なアイデアは一杯

浮かんでくる、それが「ロータリーを語ろう　そして　

ロータリーを楽しもう」との年度テーマの意味だと。

　当クラブの会員全員が、目をこらして、耳をそばだて

て、最後まで熱心に聞き入りました。

΄ΨȜང࿚

५༏ಿġນࠉང࿚ ΄ΨȜ༞ऎȁႅȁଽੇ

　２月１３日（火）午後３時から、伊藤ガバナー、山形

北ＲＣの小野地区幹事、同じく須貝地区月信委員、山

辺ＲＣの奥山会長、鈴木幹事とともに、山辺町役場を

訪れ、安達春彦町長を表敬訪問させていただきました。

　安達町長は一昨年現役ロータリアン時代に町長にな

られ、現在も山辺ＲＣの名誉会員ですし、伊藤ガバナー

は山辺町の顧問弁護士ということもあり、終始和やか

な懇談の場となりました。

　ランタンフェスティ

バルなどの町おこ

し、ロータリー会員

の増強など、ざっく

ばらんで有益な話し

をさせていただきま

した。

ĲķňŰŷŦųůŰųȧŴġŎŰůŵũŭźġōŦŵŵŦųġŷŰŭįĺ



૧会員ġİġນઆġİġ̵̤ͣ

米山奨学事業とロータリー財団の
意義を再認識しましょう！
ロータリアンは「与える文化」の
実践者です！

新会員をみんなで歓迎
しましょう！
新会員情報を地区事務局に
お寄せください！
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各種ＱＲコード
よりログイン
ください。

各種ＱＲコード
よりログイン
ください。
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(99) 79 (2)

クラブ会員数推移

クラブ会員数推移 （2023.7.1－2024.1.31）
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最上川の下流
「眺海の森」
（山形県鶴岡市）

国際ロータリー第 2800 地区 2023-2024 年度｜ガバナー 伊藤三之｜RI 会長 ゴードン R・マッキナリー
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3 月の地区スケジュール

第 4 グループ IM

鶴岡東高校 IAC 活動視察

会長エレクト研修セミナー（PETS）GE

インターアクト連絡協議会④

Ｇ公式訪問（山形東）

青少年交換多地区合同スプリングキャンプ

（春分の日）

第 36 回全国ローターアクト研修会 山形大会

Ｇ公式訪問（小国）

Ｇ公式訪問（山形北）

第 1 グループ IM
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ガバナーマンスリーメッセージ

ガバナーは語る 入会候補者向けパンフレット

ガバナーは語る ロータリークラブのクレジットカード

ジョン・ヒューコ事務総長講演

新庄東高校インターアクト活動視察

鶴岡中央高校インターアクト活動視察

米山奨学生歓送会

青少年交換東北多地区合同ウィンターキャンプ

青少年交換学生マンスリーレポート

ガバナー公式訪問・表敬訪問報告

新会員紹介

ロータリー財団寄付表彰・米山寄付表彰

■ 水と衛生月間

国際ロータリー第 2800 地区 事務局
〒994-0027 山形県天童市桜町 2-20
TEL.023-687-0208  FAX.023-687-0209  E-mail : o�ce@rid2800.org
http:// www.rid2800.jp/ 

題字：野村百合子（山形北 RC）

山形の宝 最上川の文化的資産50選写真コンテスト 入賞
タイトル：暮れゆく最上川
撮影者：加藤多一郎氏（鶴岡市）
撮影場所：眺海の森からの眺め
写真提供：美しい山形・最上川フォーラム




